

2004 /01 /05 23 :28
12月31日

『温泉』

毎年，家族で大晦日に温泉へ行っている。
南アルプスのふもとにある温泉。
雪に囲まれた所だ。
かなり気持が良かった。
水風呂は4 だからすごい。
サウナに入っても水風呂に一秒以上入れない。
紅白歌合戦を見て神社へ行った。
みかんと餅を貰った。
その後お寺へ行った。
除夜の鐘を打つのに並んだ。
並んでいる間に新年を迎えた。
そして大きな鐘を打った。
充実した日であった。

2004 /01 /05 23 :24
12月30日

『スタットレスタイヤ』

冬に向けてタイヤを履き替えた。
関西はそんなに雪は降らないが，念のためである。
そして，洗車をした。
関西では近くに水道が無く自分で洗えない。
メッチャ綺麗な車になった。

2004 /01 /05 23 :22
12月29日

『寒い長野県』

実家に帰った。
夜の二時に着いた。

体が凍りつく寒さ。
しかし、空を見ると無数の星。
しかも星はとても綺麗で。
周りは真っ暗、夜空のシャンゼリアであった。
田舎を実感した。
こりゃ電気毛布が無いと寝れナイト思った。

2003 /12 /28 19 :47
12月26日

『仕事納め』
今年は例年より早い仕事納めのようだ。
暦の都合で。
それで九連休のようだ。
しかし、そのおかげで年明けは忙しくなりそうである。
めんどくさい仕事がありそうだし、厄介だ。
仕事の事は忘れよう。

2003 /12 /28 19 :44
12月24日

『クリスマスイブ』
何故かこの日は皆帰るのが早い。
もちろん、クリスマスだからだが。
挨拶回りで6時頃会社に戻ったら、かなりもう居なかった。
残業していたら、10時過ぎになったが、その頃はシーンとしていた。
暖かいクリスマスだった。

2003 /12 /24 00 :13
12月23日

『二毛』
映画を見た。

祝日だったのですごい人だった。
何故、あんなに人気があるか分からない映画であった。
ストーリー的には面白いが何を言いたいのが分からなかった。

安いOSなしのパソコンを買ってLinuxをインストールした。
今後色々試してみようと思う。

2003 /12 /24 00 :09
12月22日

『CTスキャン』

病院に再検査に行った。
CTスキャンをした。
300mlも体に何かを注射した。
体は熱くなり変な感じであった。
スキャンした時に鮮明に映るものらしい。
それは、すぐに小便として排出された。
また、検査も含め体に四針刺された。
最後は点滴。
これまた500mlくらい。
終わったあと、トイレにまた行きたくなった。
結果は「よくわからない」だった。
結局、一万数千円の治療費を払って帰った。
どうなっているの…。

2003 /12 /24 00 :05
12月21日

『ファンヒータ』

さすがに寒くてファンヒータに灯油を入れた。
で、点火。
すぐに暖かくなった。
なぜ、今まで使わなかったのかが問われた一瞬であった。

2003 /12 /21 23 :49

12月20日

『尿管結石』

腹痛に絶えられずに病院へ。

と言うか、土曜日なので病院がやっているか不安だった。

十一時頃やっと動き出せて近くの大い病院へ行った。

休みだった。

仕方なく、個人病院へ向った。

スクーターで行ったので寒かった。

で、受付。

「一時間くらいかかりますが」

「はい」

診察が始まったのは二時間後だった。

レントゲン、尿検査をして原因がわからず、赤ちゃんが出来たとき、腹の中を見る機器で痛い部分を見た。

腎臓にできものが出来ている。

そこから尿道にかけて患部になっている。

月曜日に再検査となり、一応、尿管結石と言う診断になった。

となっても痛みは治まらず...

2003 /12 /20 01 :04

12月19日

『寒い』

実家の方で雪が降ったみたいだ。

しかも積もったようである。

暖冬だと思っていたが、そうでもないようだ。

自分はと言うと、左脇腹が痛く何が原因だかわからない。

会社のパソコンを持ち歩いていたら起動しなくなってしまった。

重要データが入っていたのに見れない状態が続いている。

振り返ると今年は運がついていない一年であった。

それでも、何とか乗り越えてきた。

ついていないと言うと、今日、情報処理の試験の合格発表があったが受験番号は無かった。

くやしかった。

合格率は6.8%とかである。

自己採点で午前が6割だったのがいけない。

午後はバッチリ8割以上だったのに...

また来年リベンジしないとだ。

そんな、こんなでLinuxについて学んできた。

かなり身に付いた。
安いパソコンを買ってきてインストールしようと思う。

2003 /12 /11 00 :59
12月10日

『ザウルス』
ザウルスを久しぶりに起動してみた。
電池切れで起動しない。
仕方ないから充電した。
おかしい。
時間が止まっていた。

2003 /12 /11 00 :54
12月9日

『冬の予感』
寮の自動ドアが開いて外に出ると寒かった。
寒さが身に応えた。
それでも負けなかった。

しかも、自転車に乗った。
結構飛ばした。
やっぱり自転車が好きなのか。

2003 /12 /09 00 :45
12月8日

『通帳記帳』
銀行口座の通帳を全然記帳していなかったので記帳をした。
印字のする音。
ページをめくる音。

三ページくらい印字していた。
ボーナスもしっかり入っていた。
ジムも解約して引き落とされる金額も少なくなり、最近お金が貯まっている気がした。
気のせいかもしれないが無駄使いをしないようにしたい。

2003 /12 /09 00 :43
12月7日

『資料作り』

休みなのに三つの資料を作らないといけなかった。
正しく言うと四つ。
しかし、やる気が起きずにだらだらと時間は過ぎていく。
結局追い込まないとやらずに外は暗くなってしまう。
クリーニング屋は割引券をくれるのだが、ドライしか使えない。
夕飯は面倒なので「ざるうどん」になってしまう。
弁当を買いに行くのさえ面倒。
しかし、時間は待ってはくれないので仕方なく資料を作る。
やっと終わったら二時だった。

2003 /12 /09 00 :37
12月6日

『肩の限界』

バッティングセンターへ行った。
目的はもちろん、ストラックアウト。
しかし、全然冴えていなかった。
もう駄目だ。
速い球を投げられない。
以前は思い切り投げれたが、今は肩が痛くて思い切り投げれない。
コントロールも定まらない。
130キロの夢も夢のまた夢になってしまった。
どこかにこもって修行をやらないと復活はしないだろう。

2003 /12 /08 01 :55
12月5日

『ボーナス』

ボーナス日であった。

しかし、前日に明細を見たので、いくらかは分かっていた。

つまり金額の低さへのショックはもうすでに無かったのだ。

夕方、同期の忘年会があった。

その話も少し出て、個人差がある事に改めて気づかされた。

もっと頑張るしか無いと思った。

2003 /12 /08 01 :52
12月4日

『ガムの配布』

大阪駅前では朝、ティッシュなどを配っている。

大抵は消費者金融の広告ティッシュが多い。

ところが、いつもと違った。

「ガム」を配っている。

しかも試供品とかの小分けになったものではなくて、普通に120円で売っているもの。

すごいと思ってもらった。

そしたら、ちょっと先でお茶を配っている。

健康になりそうなお茶。

一つもらい、ちょっと行くとまた配っている。

また貰い、交差点渡ったらまた貰いそうになったので、要らないビームを放出した。

ティッシュも相変わらず6個手に入れた。

大豊作であった。

2003 /12 /04 00 :03
12月3日

『最近気づいた』

最近、思った。

日記が面白くない。

ヤバイ。

昔から文章書くのはうまくなかったが、最近落ちぶれている。

このままではいけないので、これからは面白い文、読みたくなる内容を書こうと思う。

明日から。
一日一膳みたいなの。

2003 /12 /03 00 :54
12月2日

『タクシー』
タクシーに乗った。
地理に詳しくない人みたいだった。
「地下鉄の駅まで」と言ったら
「道分かりますか？」と聞かれた。
違う方に走っているみたいだった。
途中でメータを止めてくれた。
信号で止まった所に別の地下鉄の駅があった。
そこで降りた。

2003 /12 /03 00 :50
12月1日

『早起き』
六時に起きた。
久しぶりに早く会社へ行った。
7時40分に会社に着いた。
もちろん、誰も居なかった。
仕事は捗ったが、時間も早く過ぎた。
で、帰りは23時頃。
疲れた。

2003 /11 /30 23 :45
11月30日

『生涯学習』
通信教育に取り掛かった。

ホームページで「そのままま東」が早稲田大学政経学部に合格したとあった。
何か刺激を受けた。
自分も、もっと勉強したいと。
大学時代に何故、もっと勉強しなかったのかと言う思いになった。

と、ZONEを見た。
元巨人の川相特集だった。
現役を諦めない姿が印象的だった。
情熱大陸では建築家の姿が描かれていた。
どちらも、自分の仕事に生きがいがあると言うことがブラウン管から伝わってきた。
自分も、もっと頑張れそうな気がしてきた。

2003 /11 /30 17 :06
11月29日

『スイカ』
JR東日本で言う「SUICA」。
JR西日本では「ICOCA」。
似たような名前であるが、ついに購入した。
財布に入れたままでかざすだけでいけるみたいだ。
買ったが、未だ使ってはいない。
興味本位と言うところだ。
便利になると良い。

2003 /11 /30 17 :02
11月28日

『ノーマイカーデー』
天気予報では晴れのはずが空は雨が降り出しそうな天気だった。
そして、運悪く外出中に雨が降ってきた。
もちろん、傘は無く濡れた。
被害は少なく、屋根がある所が多く、雨もあがりそうな感じであったので、傘は買わなかった。

2003 /11 /30 16 :57
11月27日

『ピンチ』

会社で仕事をしていた。
別のフロアで作業をしていたら、戻った時には電気が消えていて鍵もかかっていた。
そう、締め出されてしまったのだ。
仕方なく、守衛さんに鍵を開けてもらって入った。

2003 /11 /27 00 :37
11月26日

『さらばジム』

ついにジムを退会した。
月額1万三千円を払っていながら、月に数回しか行っていなかった。
行ってもサウナのみと言うものだった。
以前からあまりにも高いと思っていたが、ついに退会を行った。
そしたら九千円くらい現金で戻ってきた。
思わぬ副収入でビックリした。

ところが、そんな九千円で喜んでいる僕と対称的にスロットで10万買った同期がいた。
意外と出たみたいだ。
ちょっとうらやましかった。

2003 /11 /26 00 :07
11月25日

『給料日』

給料日であった。
と言ってもお金を下ろすわけでもなく...。
S M B C 銀行へ行き、口座を作った。
「One's Style」と言うので、時間外手数料が無料の物だ。
結構、お金を下ろすのを忘れていたなんて時に手数料が無料と言うのは良い。
そろそろボーナスでもあるが、何を買おうか迷っていたが、プリンターを買おうかなあと思い始めた。
結構、最近のプリンターは綺麗でまるで写真のように印刷できるのがある。
思い切って買ってしまおうか。

2003 /11 /24 23 :06
1 1月2 4日

『雨と睡眠』

朝起きると雨が降っていた。
だから，外は明るくなかった。
憂鬱だった。
だけど，起きた。
クリーニング屋へ行くか迷ったが，今日出しても，今日中に出来上がらないので諦めた。
週末に行っても同じなのだ。

2003 /11 /24 23 :02
1 1月2 3日

『温泉』

温泉に入りながら富士山を見た。
なんと贅沢な風情のある光景であった。
その後，名物の「ほうとう」を食べた。
体があったまった。

関西に帰ったのだが，渋滞で家に着いたのは夜の1 1時だった。

楽しい二日間だった。

2003 /11 /24 22 :50
1 1月2 2日

『河口湖へ』

同期合宿と言うことで二時に出発し河口湖へ向った。
運転はしなかったのが楽だったが。
富士山は雪をかぶっていて綺麗だった。
何が良かったって天気が良かったのが良かった。

集合は1 2時だったのに8時に着いて河口湖を見たりした。

午後からは運動会。
自分のチームは見事優勝。
で、MVP に選ばれた。

飲み会はすぐに潰れた。

2003 /11 /24 22 :40
11月21日

『セミナー』

会社のセミナーがあった。
全日空ホテルで行われた。
行ったら、スチュワーデスがいっぱい居た。
泊まる感じであった。
さすが全日空ホテルだと思った。

最後、立食パーティーがあり、残った物を食べた。
夕飯代が要らなく済んだ。

2003 /11 /21 00 :14
11月20日

『メグミルク』

昨日の新聞にメグミルクが危機であると言う記事があり、工場閉鎖などが書いてあった。
これかと思い、思わずコンビニで1Lの牛乳を買ってしまった。
初めてメグミルクを買った。
今まで見たことはあったが、あの赤っぽいパックは近づきたい雰囲気をかもし出していたのだ。
しかし、危機となるとほっとけない気分になり思わず買ってしまったのだ。
うん。うまかった。牛乳の味がした。久しぶりの牛乳であった。

2003 /11 /20 00 :23
11月19日

『最近』

部屋が汚くなっている事に気づいた。
物が散らかっている。
片付けても一日で散らかる。
根本的に何かがいけないのだろう。
ちょっと綺麗にすることに気を使ってみようと思ったり。

2003 /11 /20 00 :19
11月18日

『激務』

朝から忙しかった。
申請やら調整やら対応やらで頭はフル回転であった。
で、結局帰宅は終電になってしまった。
さすがに疲れた。
帰る際、急に膝が痛くなったのもそのせいかもしれない。

2003 /11 /20 00 :12
11月17日

『グリーン車』

九州からの帰りは小倉から新幹線だった。
行きで乗り遅れがあった為かグリーン車に乗ることが出来た。

滅茶苦茶快適であった。
今後グリーン車に座れる事があるのか無いのか分からないが快適であった。
ちなみに会社は休んだ。

2003 /11 /20 00 :04
11月16日

『新幹線に...』

ツアーで九州に行く予定であった。
新幹線で新山口まで行ってそこからバスである。
のぞみを待って新大阪のホームに居た。
腹が痛くトイレに。
まだ時間は五分あった。
戻ったら新幹線は行ってしまっていた。
見捨てられた。

そのまま帰ろうと思ったが、お金も払っているし次のひかりで下関まで行って先回りする事になった。
追加料金が取られた。
そんな滑り出しで何ともいけていない旅行が始まった。
黒川温泉では3つ温泉に入った。

2003 /11 /20 00 :00
11月15日

『休日』
朝からだらけていた。
何をすとも無く過ごした。
ふとお昼を食べ、昼寝をした。
夕方、隣の部屋の先輩とクリーニング屋で会った。
夕飯を食べに行く事になった。
車で出かけた。
何故かドライブになった。
自分の車と違い快適だった。
やはりマーチと外車はケタ違いだ。

2003 /11 /19 00 :53
11月14日

『ボーリング大会』
会社のボーリング大会があった。

2003 /11 /19 00 :37

11月13日

『マラソンの結果』

先週末のマラソンの結果が送られてきた。

731人中168位。

思ったより上位だったのでビックリした。

タイムも手元の時計とだいたい同じ49分35秒であった。

新たな気持で次のマラソンに望む事が出来そうだ。

2003 /11 /14 00 :06
11月12日

『突然の雨』

天気予報だと曇りのち晴れだった。

傘も持たずに外出したら雨がぽつぽつ。

傘を買うのも馬鹿らしく買わなかった。

会社帰りにカツを食べた。

久しぶりに(おっと...)一週間ぶりに食べた。

やっぱりうまいね。

久しぶりに早く寝ようと思う。

2003 /11 /12 00 :31
11月11日

『雨模様』

朝から雨が降っていた。

嫌な天気である。

晴れたり、止んだり...?

2003 /11 /11 01 :24
11月10日

『そうなんです』

マラソンの影響で乳首が痛い。
Tシャツで走ったのだが擦れたみたいだ。
シャワーを浴びただけでしみる。
これは我慢するしかない。

2003 /11 /09 21 :53
11月9日

『選挙』

西宮国際ハーフマラソンの10キロの部に出場した。
初めてのレースだったのでどういうものか全く分からなかった。
生憎の雨模様で環境は悪かった。
走りは最初飛ばしすぎて疲れた。
五キロ過ぎから抜かされるばかりであった。
やっと10キロを走ったと言う感じであった。
手元の時計で49分33秒。
ペース配分に問題ありと言う結果であった。
有森有子と一緒に走れたのが唯一の思い出か。
二回抜かされたが。

2003 /11 /09 21 :45
11月8日

『かつ』

実家で食べるものと言ったら、カツ丼である。
そう、ソースカツ丼。
また食べに行った。
でかかった。

祖母に二万もらい、母に一万もらい懐を暖かくして帰った。

2003 /11 /09 16 :32
11月7日

『長野へ』

研修は二日目、終わった後関西に帰らずに実家へ向った。
新宿からバスで三時間。
やはり、たまに帰る実家は良い物である。
しかし、ビックリした事が。
夜が寒い。
なんと電気毛布が入っていた。
それでちょうど良いくらいであった。

2003 /11 /09 16 :30
11月6日

『研修』

二年目研修と言うものだった。
なので、参加者は全員同期だった。
中には知らない人も居てビックリした。
為になる研修だったと思う。
研修の後10人くらいで飲みに行った。
みんな色々な仕事をしていて他の人がどんな仕事をしているか分からないと言う感じであった。

2003 /11 /09 16 :26
11月5日

『東京へ』

新幹線に乗った。
「のぞみ」に乗った。
後で気づいたのだが、指定席にも乗れたみたいだ。
しかし余裕で自由席が空いていたので自由席に乗った。
「ひかり」より広くて快適だった。
品川駅で降りた。
降りた部分は綺麗だったが、結局は品川駅だった。

雨が降り始めていたが、傘も買わずにそのまま両国へ向った。
宿に着いたのは11時に近かった。
シャワーを浴びそのまま寝た。

2003 /11 /05 00 :00
11月4日

『風邪気味』

昨日から喉が痛かった。
起きたら、調子が悪いと分かった。
喉が滅茶苦茶痛んだ。
季節の変わり目は風邪をひきやすい。
これはヤバイと思ったがどうしようもない。

明日は東京に行かないといけない。
早く寝よう。

2003 /11 /04 00 :02
11月3日

『カルフル』

大阪のあちらこちらにカルフルが出来ているみたいだ。
見学しに尼崎店へ行って来た。
途中から車の長い列が出来ていた。
全然進まないの、通り過ぎてUターンして逆側から入ったらすんなり入れた。
馬鹿正直に待っている人に悪いと思った。
駐車場はまだまだ空きがあったので、やはり立地に問題があると思った。
人は多く、店の中もすごくでかかった。

2003 /11 /03 23 :56
11月2日

『体重計』

ついに、体重計を買ってしまった。
買おう買おうとっていてやっと買った。
計ったら65キロだった。
あれ？
最近、痩せたねとよく言われるのに、体重は今までのMAXである。
どうしたものか。
トイレ行ってから乗ったりしたがやはり65キロだった。

2003 /11 /02 01 :32
11月1日

『献血』

四月以来の献血に行ってきた。
行こう行こうとっていて半年ぶりになってしまった。
もちろん成分献血で寝起きですぐに言ったから血圧が上が90台だった。
「血圧低いですか？」と聞かれたくらいだ。
「朝は弱いんです。」と答えておいた。
初の梅田進出であった。
西宮より若い看護婦さんが居て良かった。
そしたら、「年末に献血出来ますか？」と聞かれた。
「年末って？」
「12月30日とか...。献血してくれる人が居なくて...。」
「無理です。」すぐに答えた。
22回目の献血も無事終わった。

2003 /11 /01 01 :18
10月31日

『10月最後の日』

最近、物が見え難くなっている事に気づいた。
まず、姿勢が悪い事が上げられる。
パソコンもかなり近くで見ている。
目に良くないをつくづく思う。
大阪はノーマイカーデーで地下鉄が600円で乗り放題だった。
すかさず買ってしまっただが、460円分しか乗らなかった。
しかし、そのカードは四人の手に渡って有効に使われただろう。

2003 /11 /01 01 :14
10月30日

『寝ぼけて』

毎朝，シャワーを浴びている。
シャワーを浴びて一日が始まるという感じだ。
シャンプーで頭を洗おうとしたら間違えて顔を洗ってしまった。
自分で，眉毛を洗ったんだと慰めた。
電車は満員電車で隣の人の臭いが気になった。
自転車で二時間くらい乗っていたような気がする。
お菓子をいっぱい食べたような気がする。

2003 /10 /30 00 :24
10月29日

『集会』

本社から偉い人たちが来て，集會みたいなものがあった。
株主が変わって引き抜きで来た人が多かった。
どんなものかと思っていたが，もっともらしい事を言い，以前より体制が良くなる事を感じた。
前の株主は儲けの事しか考えていなかったが，今回は社員の事も考えてくれている様だった。
今後に期待が出来そうであった。

2003 /10 /28 23 :53
10月28日

『お疲れモード』

何故だか火曜日から疲れていた。
電車も乗り越してしまった。
ヤバイ。

そう，スポーツジムを11月末で退会する事にした。
だって全然行ってないのだから。

一ヶ月1万3千円今まで払って二回とかしか行っていなかった。
もったいなかった。

2003 /10 /28 00 :15
10月27日

『ついにダイエー』

日本シリーズが終わった。
結局、ダイエーの優勝だった。
日本シリーズが始まる前は多くの解説者がダイエー有利と言っていた。
結局ダイエーが優勝したのだが、阪神も良くやった。
しかし、18年ぶりに優勝したのに日本一になれなかったのは可愛そうだ。
大阪も活気付いて良かったのだろう。

2003 /10 /27 00 :07
10月26日

『バッテリー交換』

車のバッテリー交換を行った。
初めての交換であった。
車は五年目くらいで走行距離は5万キロ以上だった。
最近、調子が悪いと思っていた。
交換したら、ギアチェンジのつながりが良くなった。
調子が悪い原因がバッテリーだと分かってよかった。

2003 /10 /27 00 :04
10月25日

『休日出勤』

土曜日だったが出勤した。
開通立会いだった。
開通は何も起こらず無事終了し終わった。

2003 /10 /26 23 :55
10月24日

『阪神ファンはすごい』

阪神が勝ったと知っていた。

阪神ファンの後ろから「阪神どうなったんだろう？」と言うと、振り返って「勝ったよ」と言ってくれる。

全然知らない人なのにすごい。

2003 /10 /25 00 :53
10月23日

『セミナー』

とあるセミナーへ出かけた。

この時代に行きぬくにはみたいな感じであった。

消極的では無く積極的なほうである。

すなわち、安い給料でどのようにやりくりし、心を豊かにするのではなく、どのようにすれば事業に成功し稼げるかと言うものであった。

99%の前者になるか残りの1%の后者になるかは、自分次第と言うことみたいだ。

2003 /10 /25 00 :50
10月22日

『腐ったカボチャ』

カボチャが一個あった。

半分に切ってその半分を食べて残りはそれぞれラップしておいておいた。

で、見るとカボチャが白くなっていた。

硬かったカボチャが柔らかい。

で、何か臭いを発している。

仕方ないので、ゴミ箱に葬った。

川に溺れた哀れな犬のようだった。

2003 /10 /22 00 :33
10月21日

『雨降り』
布施に行った。
雨が激しく降り出した。
仕方なく傘を買った。

2003 /10 /20 23 :04
10月20日

『マスタとスレーブ』
やっと分かった。
CDドライブを二つ使う方法が。
マスタとスレーブに設定しなければならなかったのだ。
これで、無事両方使えるようになった。
良かった。良かった。

2003 /10 /20 22 :52
10月19日

『情報処理』
朝、六時半に起きて寝屋川まで行き試験を受けてきた。
早起きは辛かった。
昔のネットワークスペシャリストと言う試験を受けに行った。
で、どうだったかと言うと当落線ギリギリかな？と言う感じであった。
午前と午後1午後2があったが、まあ、午前を乗り切れれば午後は点数取れるだろうと思っていた。

で、午前。
分からない...。後半は何とか分かったが。でも、確実に分かったのが半分以上でなんとなく合っているだろうと言うのもあったので乗り切ったと思った。
で、午後1。ここからは選択問題でなく記述式。

四題から三題を選択する。

一題目飛ばして二題目。これは簡単だった。三題目も簡単だった。この二題はほぼ埋めた。
一題目か四題目を選んだ所一題目の方が解けそうだったのでそっちにした。半分くらい分かった。

良い感触をつかんだまま午後2へ。

午後2は二時間で二題からどちらかを選択で、またも記述式。

結構難しかった。

周りを見ても何も書いていない人が多かった。

自分は必死に全部埋めた。

受かっている欲しい...

2003 /10 /20 22 :52
10月18日

『同期で』

同期で集まって飲んだ。

分かった事は今、ミニスカートと網タイツとブーツが流行っているということ。

2003 /10 /20 22 :52
10月17日

『T A』

会社帰りにぶらっと電気屋さんに寄った。

で、中古品を見ているとT Aが700円で売っていた。

いまだきISDNでインターネットなんて流行らないんだろうなと思い、思わず買ってしまった。

家を買って箱を開けたら結構綺麗でビックリした。

で、何に使うかはイメージしているがくだらない事なので良いとしよう。

2003 /10 /16 00 :46
10月15日

『朝』

目が覚めた。

明るい。

未だ目覚まし鳴って無いな。

でも，こんなに明るいのはおかしい。

時計を見た。

7：56だった。

いつも7：58の電車に乗っているのに…。

そこから急いだ。

シャワーを浴び，服を着て，髪の毛にジェルを付け家をでた。

いつもより15分遅い電車に乗った。

遅刻しないで済んだ。

2003 /10 /16 00 :41
10月14日

『柿』

実家から柿が一箱送られてきた。

甘くておいしいのは良いのだが，もう柔らかくなってきているし，食べきれるか！！という感じである。

配らないといけない。

サーバで CGI が動かなかったのだが，調べたらパスがいけなかったからと分かった。

もっと活用しようと思う。

2003 /10 /13 18 :54
10月13日

『やっと終わった』

通信教育をやっていて，最終の締め切りが迫っていた。

必死になって問題を解いてやっと終わった。

良かった。

四万くらいして，これが終わらないと自腹で，終わったので，会社から8割料金が戻ってくる。

良かった。

三万以上戻ってくるから必死だった。

これで重荷が一つ無くなった。

2003 /10 /13 18 :51
10月12日

『動かない』

内蔵DVD-Rを金曜に買ったのだが、認識しない。

おかしい。

現状のCD-R単品だと認識して、二つ付けると認識しなくなる。

色々やってみたら、元々付いているCD-Rを取ったら、DVD-Rが認識された。

両方使う方法ってあるのだろうか？

パソコンは良くわからないわ。

2003 /10 /13 18 :48
10月11日

『マラソン』

マラソンに申しこんだ。

西宮国際ハーフマラソンと言うもの。

謙虚に10キロマラソンにした。

初めてのマラソンだし、まずは10キロで、次はハーフで、そしてフル。

と考えている。

で、昨日、ついでに安いルータ(中古)を買ったが、ダイナミックルーティングも設定できない
しょぼいルータだった。

そりゃ1680円やな。

2003 /10 /13 18 :45
10月10日

『体育の日』

体育の日だと思ったら、違うみたいだ。

中途半端な感じがした。

DVDが焼けるハードを買った。

新品で一万円ちょっとだったので買ってみた。

暇な時に付けてみようと思う。

2003 /10 /12 19 :14
10月9日

『しゃぶしゃぶ』

しゃぶしゃぶの食べ放題へ行った。三千五百円のコース，四千五百円，六千円のコースがあって真ん中の四千五百円のコースにした。

四人で行ったが，二皿が一分も経たないうちに無くなった。

おかわり。

また二皿来た。

うまい。

すぐになくなった。

おかわり。

あれ，肉の質が下がっていない…。

と思いながら，それでも食べる。食べる。

野菜も併せて食べる。

これでもか…。と言うくらい食べた。

2003 /10 /09 00 :31
10月8日

『ラン』

昨日夜軽く走って朝快調だった。

なので，今日も走った。

六キロコース。

今日も快適に走れた。

軽いジョギングペースで。

息切れもしないペースで気持ち良かった。

2003 /10 /09 00 :29
10月7日

『口座の残金』

お金は貯まらないもので減っていく。
何かしらに使っているみたいだ。
減っていくと言うことは、給料以上の出費をしていると言うことである。
ボーナスが無かったら暮らしていけない。
振り返ると...
パソコン買ったな。
スーツ買ったな。
雑誌の年間購読申し込んだな。
通販で要らないもの買ったな。
本を一万くらい買ったな。
ここ二・三ヶ月でいろんな物を買っていた。
そりゃ金もたまらないな。

2003 /10 /06 22 :24
10月6日

『かぼちゃとキャベツ』

使いかけのかぼちゃとキャベツを置いておいたら、見事にカビが生えた。
二つがくっついて一つになっていた。
白いカビが生々しかった。
少しの臭いを放っていた。
袋に入れてゴミ箱に葬った。
最後まで食べてあげなくてゴメン。
とは言うもののその隣にあったサツマイモは何ともなっていなかった。
自分の家って結構野菜があるんじゃないとも思ったり。

2003 /10 /06 00 :26
10月5日

『2000カウント』

万博公園でフリマがあると言うので、寮に住んでいる三人で出かけた。
万博公園は初めてだったが、公園的にも良かった。
会場に辿り着くのに場所がわからず、周回コースを車で三周もした。
フリマはかなり大規模なものであった。
会社の人が出店していると言う事のなで見に行った。

閉店の4時半頃にはどの店も値引きをしていた。
ぶらぶらしていると見て行ってと言われた。
女物ばかりじゃないと言うとジャケットが出てきた。
試しに着てと言われて着た。
ズボンの上からズボンも履いた。
両方で10円と言うから10円払った。

2003 /10 /06 00 :20
10月4日

『一日』

起きて、お昼を食べて、寝て、夕飯食べて映画を見て寝ると言った一日であった。
やはり、週末には仕事の疲れがどっと出て眠くなる。
自然と寝てしまう。

まあ、途中にはクリーニング屋へ行ったり、買い物に行ったりはした。
しかし、充実した休みとは言えない一日であった。

2003 /10 /06 00 :17
10月3日

『解散会』

会社でグループの組織改正が10月からあるみたいで、今までのグループがばらばらになる。
その解散会があった。

その前に午前中嫌な事があった。
提案をしている所に取締役の人が来てもう良いと言う。
なんだと思っていたら、他社にするからと一方的にいわれた。
何の事だか分からずに...

そんな事で、二次会も行き、終電が危なくなって、...

タクシーで帰る羽目になった。
三人で割り勘したら安かったのが良かった。

2003 /10 /03 00 :13
10月2日

『ランニング』
軽く六キロを走った。

2003 /10 /03 00 :00
10月1日

『10月突入』
早くも10月である。
一年の半月が過ぎ去った。
この半月はどうだったのか振り返ってみた。
得たものはあっただろうか。
確かにもっと頑張れそうな事はあったと思う。
それはこれからの半月で取り返そうと思う。
今しか出来ない事は今やると言う信念を持って。

2003 /09 /30 22 :50
9月30日

『省電王』
電気が節約できる装置らしい。
実際は節約できないみたいだ。
百数万するらしい。
詐欺らしい。
被害は多いらしい。
そう言えばどこかで見たぞ。
田舎に帰ったとき近くの食堂の壁に付いていた。
デカイ装置だ。
あれだけの装置だから、逆に抵抗が多くて電気を食うのは目に見えているのにね。
騙される人は多いみたいだ。
詐欺メールにも気をつけよう。

2003 /09 /30 22 :47
9月29日

『送別会』

同期で東京に異動になる人がいて送別会をした。
だいたいみんな集まった。
自分はまだまだ関西だなと思う。
住めば都だな。

2003 /09 /29 00 :00
9月28日

『BBQ』

車をコイン洗車へ連れて行った。
しかし、いつもは人がいるがいない。
なので、自分で設定した。
スタート。
おかしい。
違う所を洗車している。
マーチは小さいのでその設定をしないとイケなかったみたいだ。
終わってみてビックリ。
きれいになっていない。
がっかりした。
夕方ベランダでバーベキューをした。

めちゃくちゃうまかった。

2003 /09 /28 23 :50
9月27日

『眠たい』

起きたら、もちろんお昼だった。
近くの弁当屋へお昼を買いに行こうと思って行ったが、人がいっぱいだったため、コンビニへ

行った。
お昼食べてテレビ見ていたらまた眠くなって寝た。
六時頃起きた。
ぶらっとコンビニへ向い立ち読みをした。
夕飯をどうしようと思ったが、御飯を炊いた。
モヤシと豆腐を買ってきた。
冷凍庫にあった豚肉を焼いた。
結構、まともな夕飯になった。

その後読書をした。

2003 /09 /28 23 :46
9月26日

『爆睡』
会社から家に帰り、弁当を食べた。
それから・・・。
知らず間に寝ていた。
目が覚めたら、テレビで討論をしていた。
三時だった。
そこからシャワーを浴び、スッキリしパソコンに向った。
しかし、眠くまた寝た。

2003 /09 /26 01 :51
9月25日

『給料日』
車で茨木まで行った。
が、阪神高速が渋滞していた。
アポの時間が車の中で過ぎた。
結局20分遅れて着いた。

で、六時まで交渉。
会社に着いたのは七時だった。
心身共に疲れ果てた少年であった。

2003 /09 /26 01 :49
9月24日

『雨が降って』

雨が降っていたので自転車は使えず，歩いた。
湿気が多く，蒸し暑く嫌な一日だった。
パソコンにルーティング機能が付いていることを聞いた。
設定を「自動」にした。
うまくいったようないかないような感じであった。
まだまだだなと思った。
給料日一日前なのにお金を下ろした。
最近，通帳の残高が日に日に少なくなってきている事に気づいた。
節約せなあかんな。

2003 /09 /26 01 :44
9月23日

『勤労感謝の火』

祝日だった。
ゆっくり過ごした。
バイクでぶらっと上新電機へ行った。
最近，録画が出来る DVD がかなり安くなっているということが分かった。
五万円くらいなら買おうかなあとも思った。

その後，西宮北口駅の方へ行くと「ミドリ電化」がデカイ建物を建てていた。
よく頑張るなあと思った。

2003 /09 /26 01 :41
9月22日

『懸賞』

実家からメールがあった。
懸賞が当たったみたいだ。
図書カードが一枚。

電話してみると、なんと日テレコムからだそうだ。
そう言えば、ODNの懸賞に申し込んだ記憶がある。
まさか、当たるとは...

2003 /09 /23 18 :59
9月21日

『投げやりな日曜日』

仕事が溜まっていた。
日曜日なのに資料作りなんてと思い、やめた。
で、勉強をした。
パソコンにNICを追加した。
ルーティングがうまくいかず繋がらなくなった。
どうすれば良いのか分からず、止めた。

2003 /09 /21 23 :24
9月20日

『胃もたれ』

昨日、脂っこいものを食べた為、さっぱりしたものが食べたいと思い、うどん屋に出かけた。
最近話題の「さぬきうどん」を食べに。
しかしだ、失敗した。
無料でおいてある、天かすを大量に入れすぎた。

2003 /09 /21 23 :20
9月19日

『直行』

朝起きたら8時50分だった。
直行だったので気を抜いていた。
9時50分に新大阪に行けばよい。
急いで用意し出かけた。
ギリギリ間に合った。

2003 /09 /21 23 :18
9月18日

『あわただしい一日』

忙しい一日だった。

お昼を食べる暇が無く、夕方、牛丼を食べた。

そう言えば、朝飯も食べていなかった。

と言うことは、夕方それが夕飯となった。

夜は10キロ走った。

気持ち良かった。

2003 /09 /17 23 :58
9月17日

『ウイルスメール？』

携帯にウイルスメールが届いた。

そのメールの上に行くと電源が消える。

なので、メールを開けない。

削除できない。

おいおい、どうするねん。

まさしくウイルスと言うしかない。

意味が不明である。

2003 /09 /17 01 :13
9月16日

『てらもみん』

「てらもみん」と言うマッサージの店がある。

そこからパッタのだろうけど。

寺本さんがやるマッサージコーナーが会社にある。

そこに昼休み行った。

阪神が優勝した記念で30分100円だった。
気持良かった。

2003 /09 /17 01 :11
9月15日

『阪神優勝』

何とはなしにすごした一日であったが、昼間スクーターで買い物に行ったりし。
インターネットで阪神戦の途中結果を見たら負けているし、ヤクルト勝っているから今日も阪神は優勝出来ないのかと思い、本を読んだりしていた。
で、七時過ぎに夕飯の買い物に出かけた。
豚肉を買い帰ってくると、後輩に出くわした。
「おめでとうございます。」
「俺、誕生日じゃないよ。誕生日は先輩だよ...」
「阪神優勝です。」
「えっまじで？」
テレビを見たら、本当だった。

2003 /09 /17 01 :06
9月14日

『西駒登山』

朝が弱い僕は無理して起きた。
そして駒ヶ根へと向かった。
7時に着いたがすごい人ばかりだった。
バスとロープウェイの往復券を買った。
五千元近かった。
二十分くらい待ちバスに乗れた。
そこからロープウェイ乗り場まで向かう。
くねくねの山道。
爆睡していた。
ロープウェイ乗り場はすでに涼しかった。
いや、寒かった。
そこで一時間待たされる事になる。
そこでも爆睡。
やっと、ロープウェイに乗れた。

一気に千畳敷カールまで上ることが出来る。
そこから頂上までは約1時間。
無難に着いた。
その後、宝剣岳に向ったのがいけなかった。
岩を登り...

下って五平餅と信州そばを食べた。
うまいものだ。

2003 /09 /15 19 :35
9月13日

『ぶらっと』

大学のサークルのOB会があるということだった。
しかし、茨城県は遠い。
一応、車で出発したが、「富士山登山」に切替た。
しかし、準備が出来ていないということで、途中で「駒ヶ岳登山」に切り替えた。
とりあえず、地理に詳しい長野県へ高速で向かった。
途中、気持ち良く走っていたら、いきなり後ろで光った。
覆面パトカーだった。
一瞬、「やってしまった」と言う気持になった。
140キロ出していたし。
パトカーへ連れていかれた。
メータは115キロ。
15キロオーバーかと思ったら、中央道は最高時速80キロだった事を思い出した。
35キロオーバーで3万5千円也。

くやしくてソースカツ丼を食べた。

2003 /09 /15 19 :29
9月12日

『マンションのポスト』

僕の住んでいる寮は一般の人もすむマンション。
一階に集中ポストがある。
以前は要らないチラシを捨てる用にゴミ箱があったのだが、撤去されてしまった。
それ以来、ポストの下や机の上にチラシを捨てて行く人がいて散らかっている。

見るに見かねてまとめた。

しかし一人捨ててゴミがあると次の人もそこへ置いていくみたいで自分勝って人が多いとつくづく思った。

2003 /09 /15 15 :11
9月11日

『牛井屋に思ふ』

会社帰りに「松屋」へ行った。

牛井屋。

店員の対応の悪さに怒りを覚えた。

まあ、アルバイトなのだろうから仕方が無いのだろうけど、教育がなっていない証拠なのだろう。

梅田の一等地だから客も来るだろうけど、田舎であの店員たちだったら店は潰れるだろう。

店に入っても挨拶が無い。(客に気づかない)

注文を取りに来ない。(気づいていないから当たり前か)

牛井を頼んだのに出てくるのが遅い。

自分より後に入った人の牛井は出てきているのに。

暇そうにしている人がいる。(自分の仕事しかしない)

間違えてサラダを出したが何も言わずに引っ込めた。(それを別の客に使った)

そんな感じで腹が立ったが食べて帰った。

2003 /09 /15 13 :58
9月10日

『雨模様』

九時に客先に行くといって、それでも九時では早過ぎると思い時間を潰して九時ちょっと過ぎに行ったら、

九時二十分くらいまで待たされた。

で、出てきて一言、九時に来るんじゃないの?と

参った。

2003 /09 /15 13 :55
9月9日

『入院?』

兄からメールがあった。

「家に電話をするように」

徐々に実家に電話してみた。

そうしたら、父が入院しているみたいだ。

そして姉も入院しているみたい。

久しく連絡を取っていなかったが、そんな事になっているとは...

と言う感じだった。

一番気になったのは、IP 電話で話をしていたのだが、7分くらいしたら、異様に音質が悪くなった事だ。

聞き取り難くなったしエコーが発生してきた。

...

2003 /09 /09 00 :21
9月8日

『ログ』

ルータのログを見たけれど、全然役に立たない。

ログが100くらいしか保存されないからである。

20分前のログしか残っていない。

と言うのも、ICMPのログが多すぎ。

ウイルスの影響か?

1分間に10くらいのICMPのパケットがWAN側に到達している。

2003 /09 /07 19 :07
9月7日

『人間ドキュメンタリー』

起きたら13時だった。

弁当屋に行き幕の内弁当を注文しその足でコンビニへ行きウーロン茶を買って弁当屋に戻るとすでに出来ていて買って部屋に戻った。

テレビを付け柔道の「野村」のドキュメントをやっていた。

見入ってしまった。
すごいと思った。
オリンピック三回連続金メダルを目指す男のすごさを垣間見る事が出来た。
眼鏡が壊れていたなので、眼鏡屋へ行った。
有料だと思ったら、無料で直してくれた。
夕方、ZONEを見た。
「田伏」のNBAを目指すドキュメント。
長身のアメリカ人の中に混じってすばやい動きが目を引いた。
しかも、仲間もプレーがうまいので、田伏が引き立っていた。
自分も何かしないといけないと奮い立った。

2003 /09 /07 15 :04
9月6日

『バッティングセンター』
久しぶりに行った。
目的は打つのではなく投げる事。
でも、ダメだった。
思い切り投げれない。
肩が痛いのだ。
以前は思い切り投げれたのに、今となっては...。
昔の体に戻らないだろうかと思いながら帰った。

2003 /09 /06 00 :25
9月5日

『焼肉』
牛太郎と言う店に先輩と行った。
やっぱり肉はうまかった。
ちょうどキャンペーンで肉が290円だった。

家に帰り、久しぶりにサーバを触ってみた。
公開WEBを立ててみた。
アドレスが変わる点が不便だが。

2003 /09 /06 00 :19
9月4日

『高速自転車』

南船場と言う所がある。
電車で言うと「心斎橋」駅の近く。
そこへ行く用事があった。
自転車で行く事になった。
会社から。
結構飛ばした。
堂島（会社）から9分で着いた。
自分でもビックリした。

2003 /09 /06 23 :47
9月3日

『難波にラーメン博物館？』

昨日オープンしたらしい。
ラーメン
営業中，自転車で難波まで行った。
先輩と4時半に待ち合わせして食べる予定だった。
しかし，来ない。
連絡を取ると忘れていたみたいだった。
夜は久しぶりに走った。
40分くらい走った。
汗だらだらになった。

2003 /09 /06 00 :05
9月2日

『誕生日』

親父の誕生日だった。
「おめでとう」と携帯にメールを打ったら、「ありがとう」と帰ってきた。
返信が来るのは稀だからうれしかったのだろうか。

2003 /09 /06 00 :03
9月1日

『仕事』

資料作成をしていた。
そう、集中していると捗るが、集中していないと進まない。
しかも電話なるのが一番気になる。
ニコールでも誰も取らないと...

2003 /09 /02 00 :51
8月31日

『インカレ観戦』

インカレが長野県であると言うので先輩と見に行った。
四時に家を出て名古屋に向かった。
そして先輩の車で長野県に向かった。
「小川村」と言うところだ。
近いと思ったら、めちゃくちゃ遠かった。
限りなく長野市に近かった。
現地は雨が降っていて寒かった。

2003 /09 /02 00 :47
8月30日

『BBQ』

同期でBBQ大会をした。
淀川の河川敷で。
バーベキューセットは一通り用意して行ったので、すんなり行った。
僕の見せ所は火お越しだったのだが、他の人が色々言うので初めから全快で行った。
BBQが一番苦労するのが火お越しだが、それを知らない人が多いから。
肉もうまかったし、成功して良かった。

2003 /08 /30 19 :49
8月29日

『レバー焼定食』

昨日の話ではあるが、先輩と松屋に行った。

そこで、「レバー焼定食」が新しく出たのかシールが貼っていたので頼んだ。

出てきた。

見た目が良くない。

味が良くない。

御飯が進まない。

...

追加でキムチを頼んでしまったくらい。

2003 /08 /30 19 :46
8月28日

『健康診断』

会社で健康診断があった。

健康診断と言ってもたいしたことはしない。

ただ、問診表で「最近切れが悪い」と言う所にチェックしたら、かなりその部分を攻められた。

2003 /08 /30 19 :44
8月27日

『新しい携帯』

携帯電話が壊れていたもので、新しいのにした。

最新の物にした。

番号が変わるのも面倒なので機種変にした。

安いのを探していたら、ちょうど社販があった。

期間限定三千円だったので注文して今日届いた。

メッチャ画面が綺麗であった。

2003 /08 /30 19 :42
8月26日

『売却問題』

うちの会社が売却された。
しかし、何も変わらない。
心配しているのはお客さんだ。
なので説明をしに行かないといけない。
一番心配されているのは社名が変わるの？という点。
どうなるのだろうか。

2003 /08 /30 19 :40
8月25日

『なんと...』

7時アポであった。
現地調査だったので良かった。
しかし、クーラーが入っていない部屋へ行ったときはすごく辛かった。

2003 /08 /24 16 :08
8月24日

『免許更新』

ずっと行かないといけないと思っていた免許更新へ重い腰を上げて行った。
伊丹だったのでスクーターで行った。
しかし暑かった。
違反をしていたので二時間もの講習を受けた。
かなり眠かった。
と言うより寝ていた。

2003 /08 /24 16 :03
8月23日

『甲子園』

高校野球決勝

甲子園が近いので見に行く事にした。

自転車で行った。

非常に暑かった。

着いたら外野席しか空いていなかった。

外野に行ったら立っている人もいる。

しかし自由席なのでよく見ると一人で複数席を独占していたり荷物置き場にしていたりする。

構わず割り込んで座った。

試合はと言うとすごい迫力でプロ野球と違う物を感じた。

そして常総学園の勝ちへの執念が感じられ感動した。

2003 /08 /24 15 :59
8月22日

『もしかすると』

巨人ファンの自分として関西は肩身が狭いが、最近調子が良いので、ちょっとした期待をしている。

そう、優勝...

このまま勝ち続けて、阪神が負け続ければ、

巨人の優勝の可能性もまだまだ残っているのだ。

そう、阪神の優勝が決まるまでは。

なので、ちょっとした期待を胸に注目をしている。

2003 /08 /24 15 :57
8月21日

『髪の毛』

髪を一週間前に切ったが、伸びるのが早いのか、結構伸びてきてる。

と言ってもまだまだ短い。

夏とかは長いと暑いので短くしているが、調整が効けばと思う。

その点カツラの人はそのようなことは気にせずに良いのかな？

でも、カツラって事を気にしているのか。

2003 /08 /21 23 :47
8月20日

『地下鉄』

最近，外出に自転車を使っていて，久しぶりに地下鉄に乗った。
駅が全然分からなく天神橋に行きたかったのに天満橋へ行ってしまった。
しかも，大阪は暑くてたまらない。

2003 /08 /21 23 :46
8月19日

『ウイルス』

お盆の間，自分はパソコンを付けたまま家を離れていた。
ちなみにXP。
しかし，ウイルスにはかかっていなかった。
考えてみてもウイルスにかかるわけが無い。
モデムルータでポート番号135はシャットアウトしているからだ。
それに比べて，フレッツユーザやYAHOOユーザは直接パソコンだからウイルスにかかり易い
んじゃないかと思った。

2003 /08 /21 23 :42
8月18日

『久しぶり』

久しぶりの会社だった。
やることが一杯で頭も一杯だった。
帰りは疲れてラーメンを食べて帰った。

2003 /08 /17 22 :49
8月17日

『雨模様』

起きたのは昼近かった。
それまでに何回か目が覚めた。
しかし、体の色んな所が痛かった。

午後も、テレビを見ながらぼーっと過ごしてしまった。
髪の毛が伸びていたので切りに行った。
そしたら、短くなった。

2003 /08 /17 22 :40
8月16日

『バーベキュー』

実家の庭でバーベキューをした。
肉を食べまくった。
食べ過ぎたかもしれない。
外は自然が多くて気持ち良かった。
そして、夜に実家を立った。
帰りは高速が渋滞していた。
五時間くらいかかって到着した。

2003 /08 /17 22 :37
8月15日

『温泉』

長野県といえば温泉である。
夜、兄と近くの温泉へ行った。
外は、夏なのに結構寒くてお湯の熱さと対照的で露天風呂は気持ち良かった。
寝る時、布団は毛布と掛け布団でまるで冬をイメージさせられるくらいに重装備にしないと寒かった。

2003 /08 /17 22 :33
8月14日

『東京発』

研修最終日，雨が降っていた。
荷物を持って傘を持つのは辛かった。
一日研修を終え，すぐに新宿に向かい，バスに乗った。
高速は意外と混んで無く，三時間ちょっとで着いた。
やはり，実家は落ち着いて良い。
喉が痛いのも気分的に治ったみたいだ。

2003 /08 /17 22 :30
8月13日

『効かない薬』

朝も薬を飲んだが全く変化なし。
昼は，喉が痛いのでうどんを食べた。
薬の影響か，研修中眠かった。
夜は，同期の友達と二子玉川で飲んだ。
行き方で渋谷で戸惑った。

2003 /08 /17 22 :27
8月12日

『朝からブルー』

朝起きて，喉が痛いのは変わっていなかった。
秋葉原の駅前の薬局で急遽，薬を買った。
千二百円。
早速，飲んだ。
すぐには効かない。
研修を受けて，昼にも飲んだが変化なし。
夕飯食べたが効き目なし。
で，実家に眼鏡を忘れて一日苦労したので，東京で買うことにした。
勧められるがままに三万五千の眼鏡を買った。
宿に戻って休もうとしたが，大学の友達のパソコンがおかしいみたいなので見に行く事に。

後で分かったがウイルスにかかっていた。
パッチファイルを当てて直した。
その後は宿でゆっくり休んだ。

2003 /08 /17 22 :22
8月11日

『大移動』

年休であった。
しかし、開通があったので、お昼時間帯にお客さんの所へ行かないといけなかった。
まづ、9時半頃家を出て車で会社へ向かった。
結構、渋滞していた。
どこに駐車するか迷ったが、オートバックアックスの駐車場に入れることにした。
エアエレメントの交換を名目に。
会社へ行き、持つものを持って次に尼崎に向かった。
時間通りに着いた。
開通の立会いをして一時半に尼崎から高速に乗った。
一路、長野県へ。
飛ばしまくって、三時間ちょっとで着いた。
五時前についてちょっとくつろいで、寿司を食べに行った。
調子が良くなかったためそんなに食べれなかった。
そして東京へ行くため、七時半の高速バスに乗った。
そこで寝たのがいけなかった。
エアコンが利いていたため、新宿に着いたときには喉がアッカしていた。
そして宿の両国へ向かった。

2003 /08 /10 23 :29
8月10日

『25歳』

やっと25歳になった。
もう、25歳なのか...。
朝、電話がなった。
実家からだった。
誕生日祝いだと思ったら違った。
「いつ帰ってくるの？」だった。
ちょっとガッカリ。

おいおい、息子の誕生日を忘れていいのか…。と思いながら。
しかし、大学の友達や高校の同級生からお祝いのメール等届いたからうれしかった。

2003 /08 /10 23 :23
8月9日

『夏風邪』

熱は下がった。
しかし、喉が痛いのは全然収まらなかった。
家に引きこもっても仕方ないので、本屋に行った。
「情報処理」の願書をもらいに。
締め切りがもうすぐみたいだった。
薬局に行った。
シャンプーを買いに。
シャンプーが切れ気味だったのだ。
電気屋に行った。
景品目当てだった。
コップを四つもらった。
クリーニング屋に行った。
Yシャツを引き取りに。
朝11時までに出すと午後6時以降に引き取れるのは便利だ。

2003 /08 /08 21 :40
8月8日

『リタイヤ』

朝起きたが、熱が下がっておらず、体もだるかったので、会社を休む事にした。
寒気と汗との戦いであった。

2003 /08 /08 21 :37
8月7日

『台風接近』

昨日の夜から，発熱した。
夏風邪である。
体がだるかったが，アポがあったので，会社に行った。
午前中から体に節々が痛んだ。
午後一で尼崎，そのまま大日へ。
限界が見えたが頑張った。
六時過ぎに会社に戻って体温を計ったら8度6分。
しかし，やらないといけない仕事がある為，無理してやる。
九時に会社をでる。
朝，昼と何もあまり食べていないためさすがに腹が減る。
吉野家で牛丼を食べる。
味がしなかった。
フラフラしながら帰った。

2003 /08 /06 23 :46
8月6日

『軽い肉離れ』

昨日から左足のふくらはぎが痛かった。
月曜の夜にいたずらに筋トレをしたからいけない。
痛くて耐えられなくなって仕事中に病院に行った。
軽い肉離れと言われた。

2003 /08 /06 01 :05
8月5日

『受注の興奮』

昨日，お客さんに訪問して，「お宅にするよ」と言われた。
全く新規で四月にアタックしたお客さんだったので喜びも大きかった。
で，今日別のお客さんで，ほぼうちで決まりと言う案件もあった。
最近，ぼちぼちゴールが見え始めやる気も倍増している。
持ち駒ももっと増やさないといけないが，営業の喜びを感じた瞬間であった。

2003 /08 /04 23 :33

8月4日

『暑い』

ホンマイいきなり暑かった。

「アツイ」を通り越して「アチイ」になっていた。

2003

/08

/04

23

:30

8月3日

『淀川花火』

淀川で花火があると言うので見に行った。

8時からだけど、混むと言うから6時に家を出た。

会場に着いたのは6時半だった。

八時まで暇だった。

一番ビックリしたのは長蛇の列。

何かの屋台かなあと思ったら違った。

なんとトイレの順番待ち。

すごい列だった。

男だったら立ちションすれば良いのにと思いながら。

花火はいきなり上がった。

2003

/08

/04

23

:25

8月2日

『大阪ドーム』

会社の年間指定シートの券をもらって、見に行ってきた。

近鉄 - ロッテ戦。

近鉄はファンサービスが少なかった。

ケチりすぎと思った。

試合は近鉄が勝った。

最終回は意外に盛り上がった。

2003

/08

/03

21

:50

8月1日

『警察が...』

会社帰りに九時半頃梅田を通ったら ,ストリートライブをやっていたので ,足をとめて見ていた。

途中までして ,警察が来た。

そこで終わった。

熱狂的なファンがいた。

「税金泥棒消える」

「なんだお前」

「あなたに言ったんじゃない」

「ふざけるな ,おかま」

「おかま ? 差別用語じゃない ? 」

...

ライブをやっていた人によって止められた。

2003 /08 /03 21 :46
7月31日

『7月最後の日』

なんとも忙しい一日だった。

外出は無かったのに ,身の回りの作業で手一杯だった。

次から次までやることがあった。

2003 /07 /31 00 :49
7月30日

『研修3日目』

冷蔵庫の中に置き去りのジュース。

片付けようとは思ったが ,起きたのが8時40分。

急いで用意しホテルを後にした。

研修は9時半からだったのでギリギリ間に合った。

普段だったら ,遅刻である。

しかも ,関東は雨。

なぜか梅雨明けした関西も雨だったみたいだが。
傘を買う暇なく、濡れて行った。

2003 /07 /31 00 :33
7月29日

『研修2日目』

やっぱり、研修と言ってもメインはアフタ5。
しかし、仕事のメールがどんどん入ってくる。
大学の友達と寿司を食べた。
二千八百円の特上を食べた。
うまかった。
みんな元気そう良かった。
しかし、ショックだったのが、アメリカとメキシコの国境に川が流れているのを誰も知らなかった事だ。
むしろ、川なんて流れていないよと逆に攻められた。

2003 /07 /31 00 :25
7月28日

『研修1日目』

研修で、東京に出てきてとりあえず、親しい同期と会った。
渋谷で夕飯を食べた。
東京の人も頑張っているみたいであった。
刺激を受けた。

ホテルに帰り、喉が渴いたから自動販売機でジュースを買った。
ぬるかった。
しかも炭酸。
最悪であった。
飲み干さずにホテルの冷蔵庫に入れた。

2003 /07 /31 00 :09
7月27日

『免許の更新』

免許更新のハガキがきていた。

日曜日にも受付をやっているみたいなので、行こうと思った。

しかし、起きたら昼過ぎ。

そう言えば、東京にも行かなければならない。

免許更新は次回にとあきらめた。

新幹線で東京へ向かった。

2003 /07 /31 00 :07
7月26日

『エンジンオイル』

久しぶりにエンジンオイルの交換に行った。

「エレメント交換しますか？」

「う～ん、値段しだいですけど。いくらですか？」

「ちょっと分からないけど、交換しますよね。」

「だから、値段しだいで。」

「じゃあ、見に行きましょう。」

結局、品切れだった。

2003 /07 /31 00 :04
7月25日

『あせった』

インターネットVPNの開通で、お客さんの所に立会い、

ADSLだったので、開通確認をしようとした。

パソコン持って行って、フレッツツールも入っているから準備万端と思いきや、うまく接続できない。

別のVPNソフトが入っていたため、すぐにアンインストールし再度試したら繋がった。

2003 /07 /30 23 :58

7月24日

『セミナー』

会社のセミナーがあった。
何が良かったって、なんと言っても、親睦会の料理。
たらふく食べた。

2003 /07 /24 22 :58
7月23日

『死のロード』

ベンダー向けの説明会があった。
その後、懇親会があった。
7時半から10時近くまで新大阪で飲んで、その後北新地へタクシーで向かった。
クラブへ行って二時まで飲んだ。
終電は無かった。
会社へ行って自転車で帰ろうとしたが、開いてなかった。
仕方ないのでタクシーに乗った。
五千円。
三時に家に着いた。

2003 /07 /24 22 :52
7月22日

『くるま』

いつもは電車で行くところを、車でかつ高速で行った。
一時間かかっていたところが、15分で着いた。
メッチャ近かった。
近くのアウトレットでお昼を食べた。
食べ物屋は、アウトレットではなかった。

2003 /07 /21 21 :15
7月21日

『海の日』

巷では海の日である。

自分は、朝起きて、Yシャツ着てお客様の所へ向かった。

いつもと違うのは電車では無くて自分の車。

本当は自分の車で行くのは事故を起こしたときに問題になるのでNGなのだが、そののが早いので仕方が無かった。

金曜日に開通したお客様のアプリケーションレベルでの確認に行ったのだ。

何も無く終わった。

休日出勤はなんとなく気持が良かった。

本来、休日だとお昼くらいまで寝てしまうので得した気分になれた。

2003 /07 /21 21 :10
7月20日

『24時間マラソン2日目』

1時間の中、5周走るはずが4周しか走れなかった。

走るたびに膝が痛くなった。

戻って、冷やして...

ちょっと寝て朝になった。

膝はまだ痛くテーピングしてもらった。

そして一周走った。

あまり痛まずに11分台で走れた。

次の番になって走ったら、また痛みが増してきた。

ついにその周回で自分の仕事は終わってしまった。

自分が走らない方がチームのためだと思いリタイヤした。

来年はパワーアップしてリベンジしようと思った。

2003 /07 /21 21 :05
7月19日

『24時間マラソン1日目』

先輩に誘われて出る羽目になってしまったが、全然想像できずに当日を迎えた。

7人チームで24時間走りぬく。

家から車で30分くらいの舞州へ向かった。

昼の 12 時スタートで最初は 2.1 キロのコースを一周交代でレースが進んだ。
だいたい 10 分くらいの交代ペースで進み順位も 250 チーム中 80 位台くらいになった。
夜の 10 時位から一人 1 時間交代をワンセットになった。
自分は膝が痛くなり...

2003 /07 /21 21 :00
7月18日

『開通』

担当したお客さんの初開通があった。
インターネットVPNに音声を流すと言うことで、不安はあったが、無事開通する事が出来た。
残りが未だ残っているので気は抜けないが。

金曜日は早く帰る人が多い。
やる事が残っていたのに疲れていたから帰ってしまった。

2003 /07 /21 20 :58
7月17日

『社内対応』

一日中、会社に居た。
外出しなかったけど、色々やることが多かった。
調整などが多くて大変であった。

2003 /07 /21 20 :56
7月16日

『祇園祭』

京都では祇園祭らしい。
会社を早く出て京都に向かった。
祇園祭とは何かと言うことを知らずに。

ただ、祭りと言うだけで。

人がいっぱい居た。
感想はただそれだけである。

2003 /07 /16 00 :52
7月15日

『気持ちよい気候』

晴れて風が涼しいと気持ちが良い。

そんな昼間だった。

蒸し暑くないので外に居ても苦にならなかった。

こんな日が続いてくれれば良いのに、梅雨明けすれば猛暑が続くのだろう。

とりあえず今日は疲れた～

2003 /07 /16 00 :49
7月14日

『結婚か～』

大学時代の同じ部活だった人が結婚するみたいだ。

24歳って結婚するのに若いのかそうでないか微妙な年齢である。

自分は結婚なんてまだ想像も出来ない。

2003 /07 /14 00 :04
7月13日

『雨の高速』

高速で走っていて、あと少しで大惨事になるところだった。

ウインカーさえ出せば車線変更して良いと思っている人が居る。

ちゃんと確かめてくれよと思う。

追越車線を走っていて、合流地点で車が入ろうとしていたから、走行車線に移ってあげた。

で、向こうは、追越車線を走り、僕は走行車線を走るのが普通である。

で、僕の車の方が早かったから、そのまま抜かそうとした。

そしたら、向こうはウインカーを出してスロット走行車線に入ってきた。
危なかった。
ぶつかるところで、僕は追い越し車線に移った。
そのまま走っていたら当然ぶつかっていた。
クラクションを鳴らしたら逆切れして追いかけてきた。

2003 /07 /13 23 :56
7月12日

『野球観戦』

良く行くバッティングセンターで野球のチケットをもらったので行ってきた。
Yahoo BB スタジアムだ。
車で行くか電車で行くか迷ったけど、場所を確かめたら電車の方が早いと思って電車で行った。
内野自由席だったが間近で見ることが出来た。

ついでに運良く花火大会であった。
今年初の花火も同時に見ることが出来た。

2003 /07 /13 23 :51
7月11日

『少ない』

外出していると暑くて何か飲みたくなる。
そこで、ドトールに行く。
以前、先輩から勧められた「アイスオルゾーラテ(?)」にはまっている。
しかしだ、Sをたのんだとしても、氷が多ければ、中身は少ない。
最悪であった。

これじゃ、一口で終わってしまう。
まったく参った。

2003 /07 /12 00 :20
7月10日

『だいべん』

ちょっと気になった事がある。

以前から気になっていた事だが。

う ちをして、どっちの手で穴を拭くのか。

普通、右利きなら右手なのだろう。実際、僕も昔は右手だったと覚えている。

しかし、あの右腕の骨折以来左手になった。

で、骨折が治った後も左手だ。

2003

/07

/09

23

:25

7月9日

『忘れ物』

大阪ドームの近くまで行った。

もちろん自転車で。

(会社から)

10時45分過ぎに出て11時頃着いた。

乗り換えとかしていると電車よりは早いと思った。

で、そこら辺を午後にかけて回ろうとしたら、財布を忘れた事に気づいた。

ものすごい暑い。

何か飲もうと思ったが飲めない。

お昼も食べれない。

仕方ないので12時過ぎに会社に戻った。

ジャンジャン

2003

/07

/09

00

:08

7月8日

『号外』

大阪駅前では号外を配っていた。

「阪神マジック49点灯」

仕方ないので一部もらってあげた。

でも、阪神はなんで負けないのか。

憎たらしいくらい強い。

阪神ファンも言っていた。

「勝ちすぎ」と。

最近、野球が面白くないのは巨人が弱いから。

松井の方が気になる。

2003 /07 /07 23 :56
7月7日

『七夕』

夜は雨が降り、空に星は見えなかった。
そう言えば、枚方に「天の川」と言う川があったっけ。
今日はとても暑かった。
汗がだらだら出てきた。
自転車で大阪ドームの近くまで行った。
やっぱりでかかった。
自転車乗っているときは涼しいが、降りるとどっと汗が流れてくる。
スーツの上着も着ないといけないのが辛い。

2003 /07 /06 22 :15
7月6日

『車の修理』

前から車のバンパーが気になっていた。
大学時代にぶつけてへっこんだままになっていた。
ボーナスが入ったことだし、直す事にした。
六万は高いけど見た目が綺麗な方が良いしと思い。

2003 /07 /06 22 :10
7月5日

『痛い出費』

神戸に行って路駐した。
三十分くらい車を離れて戻ったら車が無かった。
やられた。
近くには警官が。
参った。

三ノ宮まで取りに行った。
レッカー移動代1万4千円その場で取られた。
まちかよと思いながら…。
それだけではなかった。
違反代1万5千円振り込んでください。
まちでえ～。
もう路駐はやめようと思った。

2003 /07 /06 22 :07
7月4日

『ピアガーデン』

久しぶりに同期が集まって飲んだ。
しかも全日空ホテルのピアガーデンで。
と言うか、三日連続の飲みであった。
珍しいと言えば珍しい。
飲めない僕はいつもソフトドリンクだがアルコールを飲んだ。
手が真っ赤になった。
・・・

2003 /07 /04 00 :46
7月3日

『激しい腹痛』

朝は直行だったのでいつもよりゆっくり起きた。
たいていは家で何も食べない・飲まないで出かける。
今日も同じだった。
そうこうしているうちにお昼まで何も口にしなかった。
そこで、お昼にてんぷら定食の大盛を食べた。
途中からおかしかった。
お腹が痛い。
しかし、我慢して最後まで食べた。
腹痛は最高潮に達した。
トイレに行く痛さではない。
苦しくて耐えられなかった。
薬を飲んで和らいだが、不幸な一日だった。

2003 /07 /04 00 :37
7月2日

『早起き』

窓を開けて寝た。
太陽の光で目が覚めた。
何時だ。
「五時半」
おかしい。
寒い。腹が痛い。
まだ夜は寒いみたいだ。
トイレに直行。
お腹の中の物を全て排出した気分になった。
久しぶりに良い天気で洗濯物も溜まっていたので朝から洗濯をした。
早起きは三文の得であった。

2003 /07 /02 00 :16
7月1日

『つゆだくすぎ』

朝起きたら、雨が降り出した。
自転車で客のところに行く予定だったのに...と思いながら会社へ行った。
途中、エスカレータで何か匂った。
いや、臭った。
上まで行くと行き場の無くなった「う×こ」がくるくる回っている。
誰かがエスカレータに向かってもよおしてそのまま一番上にあがって行ったのだろうと想像した。

帰り、気づくと会社に一人だった。
やる気が無くなって帰った。
途中、吉野家へよった。
「梅雨だから汁濁」
おかしい。
今日は色が濃い。
あやしい。
不安は的中。
汁が濃すぎた。

しょっぱすぎ。

これなら汁濁じゃ無い方がと思ったが遅く，我慢して食べた。

と，家に着いたら12時近く。

家は寝るだけの場所じゃん。

もっと会社に近ければもっと寝れるのに...

2003 /06 /30 23 :38
6月30日

『ボーナス』

明日からタバコが増税するみたいだ。

4年半ぶりみたいだ。

そうか，あれから4年半も経つのか。

大学の時バイト先の店長が買いだめしていたな。

とふと思い出した。

懐かしい。

うまい寿司が食べたい。

2003 /06 /30 00 :08
6月29日

『アイロン台崩壊』

車にワックスをかけた。

そしたら新車の輝きが出てきた。

しかし，疲れた。

アイロン台に間違っ乗ったら潰れた。

足が逆に開いてしまった。

もう使い物にならないだろう。

巨人も勝ったし。

2003 /06 /29 20 :35
6月28日

『週末の雨』

昨日の夜から雨模様である。
で、雨。
週末は雨になる確率が高い。
友達の車選別に付き合っ、ついに決定した。
200万のレガシー。
自分も新しい車が欲しくなる。
しかし、今の車で充分かな。

2003 /06 /29 20 :26
6月27日

『today』

と言っても車ではなくてスクータ。
去年の冬に買ってまだ200キロしか乗っていない。
なんか「リコール」対象商品とハガキが来た。
買った所に持って行かないといけないみたい。
めんどくさい。

2003 /06 /27 00 :51
6月26日

『夢の話』

金を5万下ろしたら残金が70万あった。
おーこれはボーナス入れれば100万いくじゃん。
夢のような話である。

2003 /06 /25 23 :00
6月25日

『給料日』

久しぶりに晴れたので自転車で客の所へ行った。
二時に会社を出て三時前に着いた。
で、その後別の客のところへ。
結局五時半に会社に戻ったが、
二時間以上自転車の上に居た。
良い運動になった。
汗はかいたが。
門真市は遠かった。

2003 /06 /25 01 :20
6月24日

『仕事疲れ』

おっつと、最近定時で帰った覚えが無い。
と言うか七時前に帰った事も無いな。
だいたい八時過ぎが普通で。
それより遅くなる事が多い。
今日も資料作りで11時。
これじゃ、プライベートで何かしようとしても何も出来ない。
会社に縛られている感じ。
でも、まだ苦じゃないから良いか。

2003 /06 /25 01 :18
6月23日

『いつ晴れるのか』

雨が降りそうで降らない。
で、やがて降って来る。
最近、カラッと晴れた日が無い。
洗濯物もたまっていく。
洗濯しても干せないから困る。
で、また明日も雨。

2003 /06 /23 23 :25
6月22日

『阪神強し』

なあぬ～

また負けてしまった。

これはまずい。

下手したら阪神の優勝なんてありえない話になってしまう。

ヤバイね。

どうなっているの。

巨人は雨みたいに停滞しているよ。

もうちょっと頑張ら欲しいね。

2003 /06 /22 22 :06
6月21日

『岡山旅行』

旅行会社の日帰りツアーに行ってきた。

ラベンダーを見に。

一面に咲いていると思ったら、一ヶ所に咲いているだけだった。

移動中ずっと寝ていたと思う。

寝すぎて首が痛くなった。

夜、ジョギングをした。

マラソンに出るからもっと頑張らないとだ。

2003 /06 /20 23 :32
6月20日

『オラー』

外出から会社に戻ってエレベータに乗ろうとしたら某DB会社の女子社員が僕がエレベータに乗ろうとしているのに閉めた。

で、僕は挟まれた。

乗ろうとするのを分かっているのに。

普通は開けるのボタン押すだろうが！！と思いながら。
しかも何も言わずに笑っている。
でしかもまだ乗って無いのにまた閉まろうとする。
「開」を押せよ～
オラ～ クルクル

2003 /06 /20 00 :41
6月19日

『メモリー不足』

なぜか家のノートパソコンがメモリー不足に陥っている。
その為、重いアプリケーションが開かない。
たとえばメール受信もできないくらい。
メモリーは256MBのはずなのに残り2%となっていた。
見えないところでさまざまなプログラムが動いているみたいだ。
パソコンに詳しくないから分からないところが痛い。

今日もエアコン付けっぱなしで寝ないと寝れそうにない夜だ。

2003 /06 /18 21 :42
6月18日

『台風？』

雨ばかり。
そろそろカラッと晴れて欲しいものです。

2003 /06 /17 22 :58
6月17日

『二人の少女』

地下鉄の駅で見た二人の少女。
改札口でまづ一人目がしゃがんで改札口に入り二人目が切符を入れ二人一緒に出て行った。
あれれ、二人で一枚の切符？

と思いながら，じゃあの子達は半額の半額じゃんと思った。
面白い事をやるなあと思った。
出る時やったから入った時もやったんだと思うと笑いが込み上げてきた。

2003 /06 /17 00 :13
6月16日

『10BASE-TのLAN』

新しいパソコンが届いてLANを組んでいるけど，HUBが10Mなんで600MBのファイルをコピーすると15分かかる。
これはHUBのせいだと思い会社から100BASEのHUBを借りて来た。
で，ファイルコピーを行うと5分。
1/10とはいかなかったが1/3になった。
やっぱりHUBだった。
これは，新規購入しないとだと思った。

2003 /06 /15 23 :10
6月15日

『父の日』

昼間で寝ていて，お昼食べてまた寝た。
よく寝たと言う一日だった。

それにしても阪神は強いな。
木佐貫もいいピッチングしたのに...

2003 /06 /15 00 :17
6月14日

『焼肉』

大学時代の友達と焼肉を食べた。
ボーナスの話が出た。
大手メーカーで2ヶ月出ないと言う。

残念そうであった。

2003 /06 /15 00 :12
6月13日

『13日の金曜日』

13日の金曜日って言っても確率的に一年に一回か二回はあるんだよね。
12/7 出来るからね。

梅田に無料公衆電話がありました。

システム的には電話番号を押して15秒間CMが流れ携帯電話だったら1分。
一般電話へだったら9分通話出来ます。
久しぶりに実家に電話してみたけど、話すことなく2分で切った。
9分は長い。
しかし、携帯の1分は短い。

2003 /06 /13 00 :01
6月12日

『ボーナス見越して』

月末のボーナス見越してパソコンを注文してしまった。
それが届いた。
何に使うかは微妙だがまあ良いだろう。
って言うかメッチャ早い。
レスポンスが早い。
さすが2.4GHz。

2003 /06 /11 23 :37
6月11日

『梅雨明け？』

昨日、梅雨入りして今日も雨かと思ったら意外に意外晴れた。

しかも，いい天気。

しかし，しかしだ。

疲れた。

会社帰りにサウナへ行った。

テレビでドラマを見ていたら一時間も入ってしまった。

そしたら汗だけで一キロ減ってしまった。

また，食欲が無くなった。

2003 /06 /11 23 :27
6月10日

『梅雨入り』

巨人が久しぶりに三連勝だって。

今週は，月曜日から疲れている。

昨日寝るのが遅かった為か起きたのは7時50分。

急いでシャワーを浴び8時13分の電車に。

隣の席の先輩に「今日は珍しく遅いな」と言われた。

一日中，体がだるかった。

食欲も無く昼も食べなかった。

「最近やせたね」と誰かに言われた。

アタックへ行ったが住所を書いたノート忘れて会社に戻った。

と，うまく行かない一日だった。

2003 /06 /11 23 :21
6月9日

『暑い暑い』

と言うか暑すぎる。

汗の匂いが気になる季節になってしまった。

2003 /06 /08 21 :49
6月8日

『車屋めぐり』

友が車を買うということで、車屋めぐりをした。
スバル・トヨタ・マツダ・ホンダの順でめぐった。
コーヒー・紅茶・コーヒー・カルピスと言う順で飲み物が出てきた。
トイレも何回行っただろうか。
試乗も出来て楽しかった。
俺も新しい車が欲しくなった。

2003 /06 /08 21 :46
6月7日

『百円ショップ』

近所の薬屋に行ったら百円コーナーがあった。
結構、面白いものがあり、見入ってしまった。
それだけでは物足りず、ダイソーに向かった。
ビックリ。
色んな物があった。
昔より充実していた。
全部で千円買ってしまった。

2003 /06 /08 21 :44
6月6日

『大阪駅』

夜、大阪駅の近くではストリートパフォーマンスをやる人が多い。
特に週末には。
でもって、見入ってしまった。
どっかのバンド。
芸をする人。
様々な人が居る。
絵を売っている外人が居た。
油絵ですごくうまかった。
思わず買ってしまった。
ちょっと高かったけど。

2003 /06 /05 23 :34
6月5日

『中学時代のこと』

工作中，眠くなってふと思い出した。
授業中，寝ていて褒められた事がある。
中学三年だったか。
授業中，みんなうるさかった。
僕は眠たくて寝ていた。
先生が言った。
「みんなもからきくんみたいに静かにしなさい」と。
僕は眼が覚めた。

2003 /06 /05 23 :31
6月4日

『年休』

会社を休んだ。
と言うのも午前はまだ長野県に居たからだ。
お昼に経って，高速を飛ばした。
かなり渋滞していた。
しかしその分，ガソリンをくわなかった。
燃費の良い運転をしてしまった。
僕らしくない。

2003 /06 /05 00 :30
6月3日

『両国』

ホテルは両国のホテルだった。
部屋を出ると同じ研修を受けている先輩に会った。
一緒に行く事にした。
八丁堀に着いたらローソンがオープンしたばかりだった。

早速行った。
アンケートに答えてUSJのクリアファイルをゲットした。

2003 /06 /05 00 :27
6月2日

『研修1日目』
東京へ向かった。
高速バスで。
研修が午後からだったので家をゆっくり出る事が出来た。
あと、自動車税の納入が2日までだったので新宿の銀行で払った。
でまた長らく待たされた。
銀行の受付の対応が良くなかった。
...
東京駅から歩き八丁堀へ。
同期とお昼を食べた。
研修はつまらなかった。
半分寝そうになっていた。

2003 /06 /05 00 :24
6月1日

『実家へ』
明日から東京で研修と言うことで実家へ帰る。
車で。
と言うのもずっとスタットレスタイヤをはいていたのだ。
実家に普通タイヤがあるので替えようとずっと思っていて帰れないでいた。
と言うことでついでに帰る事にしたのだ。
うまい寿司を腹いっぱい食べさせてもらった。
タイヤも起きたら交換してあった。
ありがたし。

2003 /06 /05 00 :21
5月31日

『ボーリング』

うまくないのにやるとは...。
いつだか、もうボーリングはやらないと誓ったはずが...。
一回目 8 1 でジュースをおごる。
二回目は奮起し 1 3 1 が出た。
かなりまぐれに近い。
しかし、三回目はまた 1 0 5 と落ちる。
やっても無駄と再び思った。

2003 /06 /05 00 :19
5月30日

『カレーのバイキング』

外出していて、楽しみと言えはお昼くらいか。
阪神ホテルのカレーのバイキングに先輩と行った。
カレーが3種類くらいでトッピングが色々あった。
牛肉がうまかった。
あとはデザートもケーキ類がたくさんあった。
カレーは辛かったがうまかったのでまあ良いか。

2003 /06 /05 00 :17
5月29日

『自転車で』

11時でお客さんの所に行く予定で10時40分に出た。
会社から結構離れている場所。
自転車で飛ばした。
結構、暑かった。
ギリギリ間に合った。
意外と時間がかかってビックリした。
と、頑張ったが需要は見込めなかった。

2003 /05 /29 00 :08
5月28日

『Linux?』

以前、社販で買ったサーバのパスワードが分かりログインした。
これでLinuxの環境が出来た。
でも、コマンドラインで何が出来るのかと言うと分からない。
やっぱりGUIで操作になるのか。
それでは面白くなさそうなので、ちょっと勉強でもしてみようかな。

2003 /05 /28 22 :58
5月27日

『消防隊任命』

と言うことで、飲みに行った。
飲みに行かされた。
一軒，二軒。
二軒目は焼酎しか頼まなかった。
みんな吐いていた。
終電ギリギリだった。
寝たのは二時だった。

2003 /05 /26 23 :49
5月26日

『どっち?』

量より質。
質より量。
どっちが良いと思いますか？
「テーマはスピードとクオリティー」と言う歌い文句は見たけど...。
やっぱり質だよな。
数打てば当たるではないけど質で勝負するところははっきり質で勝負したいと思う。
何の事を言っているのかは分からないけど。

2003 /05 /25 17 :04
5月25日

『あと一球』

あと一球でパーフェクトだったのに。

しかし、あと一球が難しいんだな。

以前、テレビでやっていたラモスのターゲットキックはすごかったけど。

2003 /05 /25 16 :58
5月24日

『ショックな知らせ』

非常にショックな知らせを受けた。

中学の同級生が自殺(?)をしていたと言うのだ。

死んだら何も出来なくなるのに。

彼女は名前を変えてAVに出ていたみたいだ。

で、しかもかなり有名だったみたい。

仕方ないので「TSUTAYA」に行き会員になりビデオを借りた。

やっぱり、見覚えのある顔だった。

せめてもの救いは死んでもそのように自分が残ると言うことだろうか。

ご冥福をお祈り致します。

2003 /05 /25 16 :54
5月23日

『給料入金日』

給料日は25日なのだが、日曜日なので今日、給料が入った。

早速下ろしに行った。

夜、映画を見た。

「Catch me if you can」と言うもの。

そろそろ上映が終わってしまうようなので見に行った。
しかもレイト show なので安かった。
前見た「めぐりあう時間たち」は意味が分からなかったが今度のは分かり易い内容だった。

2003 /05 /23 00 :03
5月22日

『満員電車』

朝は、たいてい満員電車。
今日も乗っていると、腕に何か当たる。
隣の女性の胸が腕に当たっている。
動かすと怪しまれるので、そのままにしていた。
電車が揺れるたびに何かやわらかさが伝わってくる。
梅田に着くまで途中駅に止まったが、移動しようとする様子も無いみたいで、そのまま終点まで行った。
私は無実です。

2003 /05 /21 23 :21
5月21日

『5万ゲットだぜ』

4月に受けた情報処理の結果が出ていると言うことで見てみた。
受かっていた。
やったぜ、参考書二冊で5万ゲットは大きいぜ。

歯医者に行った。
何でも治してしまう。
前歯が欠けていたが、「ここ治しておきますね」と言われ...。
終わって鏡を見たら、立派な歯になっていた。
今の技術はすばらしい。
次は親知らずを抜きますので来てくださいと言われた。
絶対に行かない。

2003 /05 /20 23 :55
5月20日

『いきなり雨』

大阪の北東に向かったら空が暗かった。

雨が降り出した。

コンビニで傘を買った。

35 cmの400円の傘と40 cmの500円の傘があってケチって400円の買った。

雨は強くなってきて、後悔した。

長い方を買っておけばと。

ちなみに土砂降りになり20分くらいでやんだ。

2003 /05 /20 23 :52
5月19日

『歯磨き粉』

歯ブラシの上に歯磨き粉を乗せて水をかけたら歯磨き粉が落ちた。

さらば歯磨き粉。

2003 /05 /19 00 :07
5月18日

『新聞屋』

新聞屋がやっと来た。

契約は4月までのはずで、今も来ているので、「お金払いません」と言おうと思ったら、

5月6月は無料で良いのでと言い、ビール券をちらつかせているので契約してしまった。

ビール券は大ピンだと思ったら缶だった。

10枚もらったから良いか。

2003 /05 /19 00 :05
5月17日

『エキスポランド』

関西に住んでいるのでエキスポランドへ行ってきた。
車で行くと西宮からすごく近い。
駐車場代は取られるが、電車で行くより楽と思い。
ゲームセンターみたいな所が面白かった。

2003 /05 /19 00 :02
5月16日

『受注』

と言っても喜べない。
資材部との面接へ行った。
メッチャ緊張して舌が回らなかった。
凹んで帰ってきた。

2003 /05 /19 00 :01
5月15日

『訪問』

先輩とお客さんのところへ行った。
で、お客さんに褒められた。
提案書が分かりやすいよと。

2003 /05 /16 00 :33
5月14日

『転倒』

転倒していた。

ビックリした。
周りには誰もいなかった。
いつまで放置されるのだろうかと思った。

2003 /05 /14 23 :01
5月13日

『歯医者』

久しぶりに歯医者へ行った。
別に虫歯とかじゃなくて検診に行った。
そしたら、親知らずが生えていると言われて抜きましょうと言われた。
確かに、奥歯のところが腫れていて痛かった。
でも、抜く方が痛いじゃん。
抜きません。と言ったのに、
じゃあ、レントゲン取りましょうと言われた。
で、レントゲン撮った分も請求されて腑に落ちなかった。

2003 /05 /14 22 :56
5月12日

『ジェイフォン』

何かいつもの倍近い請求が来た。
よく見ると10日締めだったのが、月末締めになったみたいだ。

2003 /05 /14 22 :53
5月11日

『新聞』

新聞が先月までの契約なのに今月も来ている。
そう言えば、つくばの新聞屋もひどかった。

2003 /05 /14 22 :49
5月10日

『ソフトボール大会』

会社のソフトボール大会だった。

12時集合だったのに、墜落したまま起きたのは11時40分だった。

50分に待ち合わせした人を待たせてしまった。

久しぶりのスポーツで楽しかった。

2003 /05 /14 22 :46
5月9日

『残業』

残業，残業，残業。

で，墜落。

2003 /05 /08 23 :15
5月8日

『土砂降り』

ヤバイくらいの雨だった。

傘をさしていても意味が無いくらいに。

靴の中はビチョビチョ。

参った。

駅で靴下を脱いで絞ったらすごかった。

ぞうりと靴下を買って帰った。

2003 /05 /07 23 :21
5月7日

『はれた』

歩いていくと20分かかるところへ自転車で行った。

五分もかからずに着いた。

メッチャ早いじゃんと思った。

だから、帰りに喫茶店に寄って11時までのサービスモーニングを食べた。
それで会社に戻っても早いくらいだった。

2003 /05 /07 23 :19
5月6日

『暑い』

しかし、夏のような暑さであった。
でも、一日中会社の中だった。
昼に先輩と吉野家へ行った。
並んでいたのに、空いた席にスーと入ってきたおばさんが何気なしに座った。
うわーと思った。

2003 /05 /07 23 :13
5月5日

『子供の日』

来週のソフトボール大会の為にソフトボールを買った。
一つ八百円もするのにビックリした。
デカイからなのか。
三つ買ったからお金が無くなった。

2003 /05 /07 23 :11
5月4日

『暇なGW』

何もやる事無くてスクーターでぶらぶらした。
何かうまいラーメン屋があるみたいでそこへ行った。
四人組が入り口で待っていたから外で待っていたら、一人用の席は空いていてまじかよと思っ
た。
満員だと思ったよ。
で、その後本屋へ行った。
立ち読みをしてしまった。

バッティングセンターへ行った。
打って投げてしまった。
実は闇練していて速球が戻ってきた。

2003 /05 /05 21 :11
5月3日

『憲法記念日』
早朝，実家に帰ろうと思っていたが，起きたのはお昼。
と言うことで面倒になってしまった。

2003 /05 /05 21 :08
5月2日

『メモリースティック』
GW前と言うことで六時過ぎると会社の中は物静かになり始めた。
僕も帰ろうと思い会社を出た。
鍵がポケットに無い。
そう言えば朝，鍵が見つからなくて閉めて来なかったか。
と，ソフマップに立ち寄った。
そしたら，16Mのメモリースティックもどきが798円で売っていた。
安い。買ってしまった。
仕方ないので会社に戻った。
本当はパソコンを持ち帰って家で仕事をやると思っていたのだが，
データを持ち帰る事にした。
便利だった。
フロッピーのような使い勝手である。
これでGWも仕事染めになるのかと...

2003 /05 /04 21 :03
5月1日

『創立記念日』

で休みだった。
午後まで寝て本屋に行った。
本を買った。
八千円。

2003 /05 /04 21 :01
4月30日

『サウナ』

10時くらいまで会社において吉野家で牛丼食べて、サウナに入って帰った。
お腹すいたからコンビニでパンを買って帰り食べた。
何か太ったみたいな気がする。

2003 /05 /03 22 :56
4月29日

『自転車』

淡路島を一周しようと思ったが調べたら160キロあるみたいだ。
しかも家からは往復240キロくらいになる。
寝坊した事もあり、六甲山に変更。
頂上目指して家を出る。

2003 /05 /03 22 :51
4月28日

『出勤』

本当は休もうかと思ったのだが、開通があって出勤する事に。
客先でADSLモデムをブリッジモードに変更。
やり方を学習して行って良かった。
何も見ないではなかなかすぐに出来ない作業だと思った。
NECのモデムは簡単なんだが。
で、午後は別の客先へ。

で、30日までの見積りをと言われた。
休日返上だと...

2003 /04 /27 18 :46
4月27日

『献血』

徐々に献血をやろうと思い塚口へ行ったら休みだった。
せっかく出かけたのに休みとは...
仕方ないので西宮北口で献血をした。
21回目になった。
その後、選挙に行った。
無記名投票。
自転車屋へ行った。
自転車が欲しくなった。
でも高いな。
フレームだけで25万だって。

2003 /04 /27 18 :39
4月26日

『仕事の疲れ』

今週は毎日遅かった。
早く帰れると思っていたが意外とやる事が多くある。
で、疲れたのか良く寝た。
土曜だから。
昼に起きてまた寝た。
夕方起きてバッティングセンターへ行った。
「ストラックアウト」をやった。
16球の的で2つ残した。
まだまだだ。

2003 /04 /27 18 :36
4月25日

『理不尽な思い』

自分の思っている事が相手にそのまま伝わらない事は良くある。
で、伝わったと思っても理解してくれない事もある。
自分が思っていた事を一方的に否定されると辛い。
しかも反論できない雰囲気があるとさらに。

2003 /04 /27 18 :30
4月24日

『雨の尼崎』

と、意外と近い尼崎である。
余裕をもって会社でたら、30分も早く着いてしまった。
仕方ないからコンビニで立ち読みしようと思ったら、店員が近づいてきて嫌な感じだったので、
客先に行く事に。
早かったのに快く歓迎してくれて、しかし担当者は別の来客者がいたみたいで、結局予定時間も
過ぎ打ち合わせが始まった。
いい感じだったのでホッとした。

2003 /04 /27 18 :23
4月23日

『飛び込み』

一人で初めて飛び込みに行ってきた。
お客のところへアポを取らないで行く事であるが。
二件、狙いをつけて行ったが、両方担当者居なくて30分くらいで会社に戻ってきた。

夜は歓迎会があった。
カラオケまで行って楽しかったような。

2003 /04 /23 00 :15
4月22日

『給料明細を見たら』

給料日は25日であるが、明細は五日前から見れる。

びっぴっくり。

先月の残業代と今月からの営業手当で、資格の報奨金とでいつもより多く入っていた。

ラッキーと思うた。

2003 /04 /23 00 :10
4月21日

『限定の赤い牛タンカレー』

ランチ。

牛タンが赤いのかと思ったら、カレーが赤かった。

しかも、石焼ビビンバの入っている石の器で出てきた。

辛くて、熱くて...

で、一番最後に出てきたから、急いで...

口の中は火事状態。

2003 /04 /20 23 :40
4月20日

『情報処理』

お金の為に試験を受けた。

朝早く起きて、関西大学に行った。

大学だなあと言う感じだった。

キャンパスライフと言う感じで新鮮だった。

僕が通っていた大学とは全然違う感じがした。

憧れていた大学と言う感じであった。

やっぱりキャンパスは歩くもので自転車で通り過ぎる所じゃないよね。

で、試験は午前が74%。

やばいかなあ。

午後は9割くらい。

どうなる事やら。

受かって賞金ゲットと逝きたいところだけど...

2003 /04 /20 23 :35
4月19日

『負けた』

風呂場でひげを剃っていた。
切れ味が悪く思い切り逝ったら逝き過ぎた。
変な感触であゝ血が出ているなと言う感じであった。
剃刀に負けた弱い人間です。

2003 /04 /20 23 :34
4月18日

『歩いた』

直行でお客様の所へ行く事になっていた。
尼崎。
一回、大阪に出て JR に乗り換えても良いが、塚口から歩く事にした。
35分くらい歩いてやっと着いた。
ちょっと日に焼けたみたいだ。

夜は送別会があった。
久しぶりに酒を飲んだら、やっぱり弱かった。

2003 /04 /20 23 :31
4月17日

『何かしら』

やる事が多くて一日が過ぎていく。
まる茶を飲んだら知恵の輪が付いていた。
簡単だった。
いや、知恵の輪が付いていたからまる茶を買った。

2003 /04 /20 23 :28
4月16日

『大阪の暑さ』

まだ，四月と言うのに外は暑い。
歩きっぱなしだったが，足も疲れて，汗もかいた。
夏になればもっと暑くなるのだろう。
きっと耐えられないだろう。

2003 /04 /16 00 :41
4月15日

『おまけ』

朝，新聞読んでいたら，ローソン限定のコーヒーに付いて来るおまけが今日からあるみたいだった。
仕方が無いのでいつも通らない道を通ってローソンへ。
物はすぐに見つかった。
いつもあまり飲まないコーヒーを買って会社へ行った。
明日も寄って行こうかなあ。

2003 /04 /14 23 :37
4月14日

『月曜日』

一週間の始まり。
異動して移動先の仕事らしい仕事をしていない気がする。
今日も前の部署の仕事を一日中していた。
これでは，成績に響くと思いつつながら。
と思うと明日も朝から前の部署の仕事である。
まあ，やるしかないから。
頑張ろう。

2003 /04 /13 22 :12
4月13日

『選挙』

昨日のサッカーで足は筋肉痛であった。
仕方なく選挙に行った。
だが、あまり人は行っていないみたいだった。

その後梅田に行ったら鼻くそを食べている人がいた。

2003 /04 /13 22 :11
4月12日

『サッカー』

先輩にサッカーをやっているからと誘われ行った。
サッカーは遊び程度にしかやった事無くて...。
結構本格的でビックリ。
雨も降っていたし。
で、試合に出たがボールが足に付かず。
で、足手まといになってしまったのだろう。

2003 /04 /13 22 :08
4月11日

『強敵』

吉野家に三日連続行った事を同期に言ったら、彼は四日連続行っていた。
負けたと思い会社帰りに牛丼を食べた。
でも、松屋に行った。

2003 /04 /13 22 :08
4月10日

『ラーメン屋の自動販売機』

月曜から昨日の水曜まで吉野家三昧だった。
牛丼250円だったから三日連続で通った。
なので、ラーメンを食べようと思ってラーメン屋に行った。
そこは食券制でチケットを買おうとすると800円と書いてある。
そう。
すでに800円が入っていたので。
600円のラーメンだったから、ラーメン食べて200円儲かった。
前に食券を買った人が帰るまでドキドキだった。

2003 /04 /09 00 :37
4月8日

『同行』

先輩に同行し客の所へ行った。
人それぞれ営業スタイルがあると言う事に改めて気づいた。
職場にも慣れ、何とかやっていける気がしてきた。

2003 /04 /09 00 :33
4月7日

『着任』

ついに新しい部署に着任した。
実は親には異動したことは言っていない。
同じ関西やし、別に言わなくてもいいやと思い。
ボーナスが倍増したら自慢して言ってやろう。
一日、慣れなくて特に何もしなかった。

2003 /04 /09 00 :30
4月6日

『後楽園』

花見の季節である。
岡山県に行ってきた。

桜はぼちぼち咲いていた。
後楽園に行った。
これで、水戸の偕楽園，金沢の兼六園行ったし三大庭園を制覇した。

2003 /04 /09 00 :26
4月5日

『座椅子』
座椅子が欲しかった。
みどりの割引券があったから行った。
1980円のところを980円で手に入れた。
本当は1万くらいするのが欲しかったのだが...

2003 /04 /09 00 :24
4月4日

『スーパーナビ』
客の所へ車で行った。
僕はナビをした。
道を間違えた。
地図が見難かったからだ。
だから地図がいけない。

2003 /04 /03 00 :43
4月2日

『牛丼の不思議』
吉野家に行ったが，明日から250円らしい。
今日は280円だった。
普通盛二杯と特盛(540円)どっちが多いのだろう。
食べている時四人客が新たに入ってきたが，その中の二人が特盛をたのんでいた。
ちょっと不思議に思った。

2003 /04 /03 00 :40
4月1日

『エイプリルフール』

四月になった。

社会人になって丸々一年が過ぎ，二年目に突入した。

この一年を振り返ると色々な事があったけど，これからもっと...

で，早く帰ったので巨人戦をテレビで見た。

桑田は相変わらず今年もすごかった。

見ていて安心できるピッチングである。

さすがだと思った。

見ていてこっちが頑張らないと思わせてくれる。

2003 /03 /31 23 :45
3月31日

『3月最後の日』

大阪に大学の友達が来た。

夕飯にお好み焼きをいっしょに食べに行った。

彼は，青春18切符で高知まで行くと言う。

そう言えば僕も昔，茨城県から大分県まで二日かけて行った事が。

そんな事を思い出した。

電車まで時間があると言うことで温泉に行った。

平日なのに温泉に入れて気持が良かった。

旅立っていった。

僕も時間があれば...

2003 /03 /31 23 :40
3月30日

『明石へ』

開通の立会いで休日出勤であった。

神戸市と聞いていたが，実際は明石駅だった。

明石駅から歩いていると、近くのホテルに近鉄の選手が泊まっていたらしく出発の用意をしていた。

特にファンは見当たらなかった。

あれが巨人の選手だったらファンがいたのだろうに…。

2003 /03 /31 23 :34
3月29日

『揚げ串』

串を自分で揚げる食べ放題に行った。

大学の研究室の先輩が大阪に来たからだ。

色々、話を聞いた。

で、串を食べまくった。

60本くらい制覇した。

その後ボーリングに行ったが80をたたき出した。

つくづく思った。

ボーリングはもうやらないと。

2003 /03 /31 23 :31
3月28日

『ベトナム料理』

IP電話がそろそろ主流になりつつあるが、どうなんだろう。

自分の家の電話は、と言うと。

毎月、通話料が発生していない。

ADSLやっているから申し込んでいるだけである。

そっか、今、加入権無いから、タイプ にして、IP電話に申し込めば良いのか。

ちょっと待てよ、タイプ でIP電話申し込めるのか？

もっと調べないとダメだ。

2003 /03 /28 00 :00
3月27日

『551』

そう、551の蓬莱であんまんが新発売になったみたいで買ってみた。
箱を開けてみた。

小さい。

小さい。

小さい。

なんじゃ～！！これ。

がっかりだった。

しかも、あまりうまくなかった。

これだったら豚饅の方が数段うまい。

2003

/03

/27

23

:58

3月26日

『DNS』

自転車競技で言う「Do Not Start」の略なのだが...

明日の未明でJPRSのDNSが切り替わるお客さんがいるが、

今日の四時からサーバの切り替えをはじめたみたいで、

pingが飛ばなくなった。

もう始めたのかと思いながら...

で、新しいインターネットのアドレスに全然pingがとばない。

ルータは事前に設定した方が良いでしょうよと言っておいたのに。

で、いつになってもとばない。

客は山口なのでどうにも出来ない。

で、やっとpingがとんだのは夜の11時頃。

それまで作業していたのか...と思った。

で、その30分後くらいにホームページも見れるようになった。

後は明日のDNSの切り替え後に不安定になるのを見守るだけで...

2003

/03

/27

23

:49

3月25日

『暇？』

四月に異動するので最近仕事が少ない。

新規の仕事が回ってこないからだ。

ミーティングの後，明日で辞める女性の先輩の送別会を行った。
永久就職みたいで幸せそうで良かった。

2003 /03 /25 23 :29
3月24日

『風邪か？』

喉が痛い。
昨日から。
風邪気味。
一日中喉が痛かった。
早く家に帰ったので夕飯を久しぶりに作った。
ロールキャベツのスープ。
ナスの味噌いため。
チャーハン。
塩焼きソバ。
サラダ。
作りすぎて食べ過ぎた。

2003 /03 /24 21 :39
3月23日

『三連休最終日』

三連休の最終日は寝て寝て寝た。
起きたら夕方の五時だった。
寝すぎた。

2003 /03 /24 21 :35
3月22日

『ボーリング』

久しぶりにボーリングに行った。

っというかボーリングは下手である。
いつも80くらい。
指が太いのがいけない。
指が太い

穴が大きくなるとはいけない

重い玉
なので重い玉を投げないといけない。
しかし、次ストライクだと何か貰えると言うサービスタイムにストライクを取った。
さすがや。

2003 /03 /21 23 :23
3月21日

『初乗り』
日中、とても暖かい日和だったので、自転車に乗ってみようと思った。
半年振りくらいだろうか。
本格的に着る物から身に付けた。
ヘルメットもシューズも。
で、向かうは六甲山。
気持ち良く走れた。
坂道は死にそうになったが達成感が何物にも変えられない。
下りは車をどんどん抜かして気持が良かった。

2003 /03 /21 23 :20
3月20日

『開戦』
戦争が始まったみたいだ。
ところで、困った事に、UFJ銀行に行ったら、祝日はATMからお金を下ろすと手数料がかかるみたいだ。
以前は土曜日の午前中は無料だったのだが、土曜の午前も有料になっていた。
これは使えない。
メイン銀行を変えるしかないなと思い始めた。

2003 /03 /21 18 :55
3月19日

『山口出張』

山口に行くことは少ないだろう。

出張だから会社のお金でいける。

新幹線に乗っていった。

「ひかりレールスター」と言う電車だった。

席が広く快適であった。

徳山まで行きそこから在来線に乗ったのだが、30分に一本と言うさびれたものであった。

商談は1時間くらいで終わって帰れると思ったらその後二時間くらい世間話をしていた...

駅では少し前に電車が行ってしまったので30分近く次の電車を待った。

2003 /03 /21 18 :50
3月18日

『通告』

課長に言われた。

四月から異動で、内示が出たから。

まあ、異動の話は前々からあったもので、心がまえは出来ていた。

2003 /03 /21 18 :48
3月17日

『コンビニ弁当』

12時を過ぎて着く電車で帰ってくるとコンビニに弁当が置いてない。

多分廃棄する弁当がレジの後ろに山積にされている。

まだ、終電過ぎてないのに片付けるなよ。と思いながら仕方ないので

弁当以外のものを買う。

だいたい、代わりの弁当が来てから片付けるシステムにしないと客は困るよ。

2003 /03 /17 00 :20
3月16日

『映画』

戦場のピアニストと言う映画を見た。

ムゴイ映画であった。

人が簡単に殺されていく映画であり，戦争の恐ろしさを感じさせられた。

自分がそのような環境の中に置かれたら生き抜くことは出来るだろうか。

自分は行きぬくだろう，いや生き抜きたいと強く思った。

2003 /03 /17 00 :17
3月15日

『限界か...』

ストラックアウトをするためにバッティングセンターへ。

しかし，肩が痛い。

早く投げれない。

早く投げれないと言うことは思ったところへ投げられない。

的が16個あって12個くらいは行くが四隅が難しくて結局最後までいかない。

遠投して肩を作りたいが遠投する環境もないしする相手もない。

と言うことでパーフェクトの夢は遠のいている。

2003 /03 /17 00 :14
3月14日

『ディナー』

レストランへディナーを食べに行った。

フルコースを食べた。

と言うかフランスパンを食べまくった。

「おかわりお持ちしますか？」

「はい」

でも，追加は二つしか持ってこない。

効率が悪い。

四回くらいおかわりしたような気がする。

二人で一萬五千元。

良い思い出になった。

2003 /03 /17 00 :11
3月13日

『マインスイーパ』

何か windows に入っているゲームがある。

マインスイーパと言うゲーム。

それにはまってしまっている。

上級偏がやりがいがある。

131秒が最高記録だ。

でも、あれってだいたいどのくらいが早いのかってわからないからきりが無い。

で、毎日やってしまう。

2003 /03 /17 00 :06
3月12日

『いつの間にか』

久しぶりに体重計に乗ってみた。

65キロと言う数字が出ていた。

太ったかなと思ったが、そんな事無いだろうと自分に言い聞かせた。

だいたいベスト体重が62キロくらいだから、三キロ増えたくらいじゃなんとも言えないと。

確かに最近、運動不足ではある。

168センチで65キロと言うと肥満？

まあ、夏に向けてシェーブアップだ。

2003 /03 /16 23 :32
3月11日

『障害対応』

さて、帰ろうと思ったときに質問が来た。

インターネットが繋がらないんです。と。

お客さんは現場で色々試しているみたいだ。

電話で話をしやり取りした。
どうもおかしくて、どうなっているか分からない。
良く見ると登録通知書に「大阪府」と書いてある。
あれ、さっき電話していたのは「須磨」？
確かめるとやっぱり須磨。
ということは兵庫県。
謎が解けた。
Bフレッツは県が違くとグローバルアドレスが振られないのだ。
で、もう一件。
広域LANの検証環境で二つの回線が繋がらない。
収容スイッチが物理的に違う事が発覚。
結局7時に帰ろうと思ったら11時過ぎになっていた。

2003 /03 /16 23 :26
3月10日

『たこ焼き』
駅前で、たこ焼きを焼いている車がある。
前から食べてみようと思っていた。
そう、以前買おうと思って行ったらちょうど前の人で売切れだったのだ。
で、今日買った。
10個で300円。
まあまあうまかった。

2003 /03 /09 21 :54
3月9日

『また、焼肉』
大学の研究室の先輩が関西に来ると言う事で、同期の友達と会った。
で、夕食を食べた。
もちろん焼肉だ。
尼崎駅で落ち合って2号線沿いの焼肉屋に入った。
「半額」に惹かれたのだ。
半額ではあるが結構うまかった。
これでもかというくらいいたらふく食べた。

2003 /03 /09 21 :51
3月8日

『やっと受かった』

シスコのベンダー試験のCCNAを受けに行った。

前回，849点合格で847点だった。

今回はリベンジだった。

二回目ということで気楽に受ける事が出来た。

と，全問終わってドキドキして結果を待った。

「合格」。

良かった。

これで一安心だ。

2003 /03 /09 21 :48
3月7日

『テストと言うか』

一年目の社員対象の勉強会見たいのがあるが，最終のテストがあった。

テストと言うか，納得がいかないのは，分からない所は言っとか言っとか答えらしきものを教える。

そういうテストはテストと言えなくてどうしても納得がいかない。

でも，その後懇親会があって，腹いっぱい寿司を食べた。

2003 /03 /09 21 :44
3月6日

『焼肉』

会社で異動する先輩の送別会があった。

焼肉屋で行った。

って言うか久しぶりの焼肉だった。

肉はあまり回ってこないで御飯を4杯食べて腹いっぱいになった。

うまい肉は先に出てモツみたいなものが後に残った。

そういうのを先に出してもらえば良かったのに...

2003 /03 /05 23 :27
3月5日

『スポーツクラブ』

月々一万数千円払っているが月に一回くらいしか行っていない。
って言うか行く暇が無い。
行かなきゃもったいないので、会社帰りにサウナに入ってきた。
このサウナが一万円にならないようにしようと思う。

2003 /03 /05 23 :25
3月4日

『ま痔』

けつが痛い。
穴を拭くと赤いものがトイレットペーパーに付く。
たまらなくて、風呂上りに軟膏を塗った。
しかし、治るだろうか。

2003 /03 /04 01 :11
3月3日

『ひな祭り』

朝からの雨も夕方には止んだ。
家り帰りくつろいでいたら「うー」と言うサイレンみたいな音がした。
うるさいなと思いながら外をみた。
どこかの部屋からしているのか？
もう一度外をみた。
石焼いも屋であった。
ラーメン屋のラッパの音よりましかと思うた。

2003 /03 /02 21 :57
3月2日

『ビフォア・アフター』

劇的ビフォアアフターと言う番組を見ていると建築家になりたいと思う。
様々なアイデアを建築に生かしている。
そんな夢も昔は持っていたような気がする。
大学進学時に学部を間違えたようだ。
でも、ああいうのはみて楽しむだけの方が良いかもしれない。

2003 /03 /02 21 :51
3月1日

『雨な一日』

朝から雨が降っていた。
目は覚めたが、また寝た。
で、やっと起きたのは三時だった。
短い一日になってしまった。

2003 /03 /01 16 :08
2月28日

『ふぐ』

ふぐのフルコースを食べに行った。
梅肉あえの前菜からてっさし、...
どんどん続いた。
最後は鍋まで。
初めて食べる食感など、感動した。

うまかった。
でも、それでは足りなくて帰りにラーメンを食べて帰った。
ついでに鯛焼きも食べた。

2003 /03 /01 16 :05
2月27日

『コンビニ』

会社に行く途中にコンビニがオープンした。
おにぎりサンドウィッチが50円引きだった。
100円のおにぎりだったら半額じゃんと思っていた。
で、いつの間にか半額と言う頭しかなく、高いサンドウィッチを買ってしまった。
レジで清算して気づいた50円引きだったことに。
いつもより高い朝飯になってしまった。

2003 /03 /01 16 :01
2月26日

『異動の時期』

結構、異動の話が出てきている。
四月は大掛かりな異動があるみたいだ。

2003 /03 /01 15 :55
2月25日

『京都へ』

京都へ行く事になっていた。
大阪～京都駅は通常540円。
しかし、昼間は350円。
これなんでや。

で、金券ショップで買くと330円。
片道210円もお得である。

2003 /03 /01 15 :47
2月24日

『セミナー』

就職活動中の学生対象のセミナーに行ってきた。
学生の相談に乗る役割だ。
しかしだ、僕に就職活動の経験があるかと言えば...
微妙なくらいである。

「何回くらい面接あるのですか？」
「どうしてこの会社を選んだんですか？」
など、答えに困る質問をされた。
まあ、ちゃんと答えただけ。

2003 /02 /23 23 :17
2月23日

『兼六園』

富山，金沢と行ってきた。
ついでに白川郷にも行った。
自然と向き合ってきた。
色んな所に行く事は良いことだと改めて思った。

2003 /02 /23 23 :14
2月22日

『不思議な人』

トイレで大をしようと待っていた。
流す音。
そろそろ出てくるかなあ。
出てきた。
その人は出てくるなり，小の便器に向かい小便をし始めた。
あれ？
いっしょに出来ないのかなあ？
そっか。
別々の人も居るんだなあと思った。

2003 /02 /23 23 :12
2月21日

『でかいパフェ』

asian kitchen なる所でパフェを食べた。

しかも特大の。

四人で行ったが食べきれなかった。

逆に気持悪くなった。

2003 /02 /23 23 :09
2月20日

『タクシー来ず』

大阪の堺に仕事で行った。

工業地帯。

いざ、帰るとなると駅までは歩くのは遠い。

バス停まで行ったけどバスは30分後。

タクシーを捜したが空きのタクシーは走っていない。

雪が舞っていた。

仕方ないのでバス停でバスを待った。

2003 /02 /19 23 :31
2月19日

『無事だった』

東京出張だった。

新幹線の指定席取れず、自由席に並んで座れた。

良かった。

立っている人も居たからなおさらである。

で、東京滞在約三時間。

大阪に帰ってきた。

で、新大阪駅からそのまま伊丹空港へ。

そう、置きっぱなしのバイクを取りに行ったのだ。

盗まれてなく、そのまま綺麗なまま置いてあった。
胸をなでおろした。
良かった。
大学時代は4台のスクーターをパーにしたしなァ...と思いながら。
良くみたらまだ買ってから100キロ乗ってないし。

2003 /02 /18 23 :48
2月18日

『いきなり戸が開いた』
おととい夜、二時くらいまで起きていたらいきなり玄関の「のぶ」が下がった。
身が轢いた。
なんだ~!?
「ガチャ」
戸が開いた。
思わず叫んでしまった。
「あ~」
どっかのいちゃんが入ってきた。
僕が声を出したから部屋を間違っただと気づいたのだろう。
「すみません」
と言って出て行った。
ほんまビックリした。
でも、鍵も開けずいきなり入ってくるのは上の部屋の女の所に来た男かな？

2003 /02 /17 22 :44
2月17日

『改装日記』
いや、回想日記だ。
と言う事で、久しぶりに字にしてみた。
やはり、理系は文章が下手だとつくづく思う。
あさっては東京出張に行かなくてはならないや~。

2003 /02 /17 22 :42
2月16日

『いとかかい』

関西に居るいとかが集まった。

総勢五人。

心齋橋の料亭へ行った。

鍋を食べた。

結構，豪勢であった。

みんな，たらふく食べた。

動けないくらいに。

2003 /02 /17 22 :40
2月15日

『TDS』

なんか，TDSというとツールド信州を思い出したりもする。

夜行バスで東京ディズニーシーへ行った。

全ての乗り物を制覇した。

ファストパスの威力には驚いた。

2003 /02 /17 22 :39
2月14日

『どっちが近い』

客先に結局四時間居て次に行かなければいけないところは実際はそこから歩いて近かったみたいだ。

逆に向かい駅から電車に乗り，次の駅で戻る形となった。

時間と金がかかった無駄な行為をしてしまった。

2003 /02 /17 22 :37
2月13日

『サウナ』

疲れたので九時に会社を後にし、サウナへ行った。
久しぶりだ。
月額制で月に1万3千払っているのに一ヶ月ぶりに行った。
金の無駄だ~と思いながら。
帰りに松屋で牛丼食べて帰った。

2003 /02 /17 22 :35
2月12日

『残業』

資料作成で23時まで会社に居た。
その後、吉野家で牛丼食べて帰った。

2003 /02 /17 22 :33
2月11日

『祝日』

久しぶりの休養日。
ゆっくり寝た。
起きたらお昼だった。
また寝た。
起きたら夕方だった。
良く寝た。

2003 /02 /17 22 :31
2月10日

『撃沈』

ついに撃沈。
定時に帰ってきた。

2003 /02 /17 22 :31
2月8日

『黄金の右腕は...』

肩が痛くて球が投げられない。

それでも、コントロールだけはと思い、バッティングセンターへ。

16球中14球当てる。

残り二球が難しい。

2003 /02 /17 22 :28
2月7日

『自由席』

新幹線。

指定席対応の切符なのだが、指定席が無かった。

金曜日だからか。

終電まで指定席なし。

仕方ないので自由席で帰ることに。

ホームへ行くと人だかり。

参った。

結局、名古屋までスタンディングで帰ることに。

最悪だった。

2003 /02 /17 22 :26
2月6日

『友人』

高校の友人に会った。

ひさしびりであった。

三人で会ったが、二人とも変わってなかった。

僕も変わっていなかったみたいだ。

携帯の充電器を忘れてジェイフォンショップへ行った。

都会だとなかなか見つからないものだった。

2003 /02 /17 22 :23
2月5日

『ビジネスホテル』
狭いホテルに泊まった。
有料チャンネルがあった。
20秒視聴が出来た。
コンセントを抜いた。
また、20秒見れた。
コンセントを抜いた。

2003 /02 /17 22 :12
2月4日

『東京へ』
新幹線に乗った。
駅弁買った。
千円は高いと思った。

2003 /02 /17 22 :14
2月3日

『らじお』
えふえむ大阪に行った。
「ラジオ良く聞くの？」
「いえ、あまり聞きません。」
近くに居る人が一斉に振り向いた。
険悪なムードになった。

2003 /01 /30 23 :51

1月29日

『またも』

前回二時間四十分滞在した客の所に今日も行った。
今日は二時間十分。
長すぎる。
普通の平均滞在時間はだいたい一時間だから二件分である。
で、そんなこんなで11時になったから帰った。

2003 /01 /30 23 :48
1月28日

『終電』

やる事がいっぱいあった。
説明会あるし。
無難に終わったので良かった。
朝から晩まで外出していた。
会社始まって一時間後に京都に向けて出発し会社に戻ったのは六時近かった。
それから資料作りで...。
終電になりそうだったから帰った。
結局終電だったが。

2003 /01 /30 23 :45
1月27日

『バターサンド』

北海道と言えばバターサンドである。
空港でやっと見つかった。
冬は観光客が少なくて御土産やさんには置かないらしい。
生もので日持ちがしないので売れ残った時に困るらしい。

2003 /01 /27 23 :21
1月26日

『北海道でも』

バッティングセンターを見つけた。

もちろん行く。

ストラックアウト。

もちろんやる。

12球中8球命中。

最後の1球も4番の下のフレームにあたり惜しかった。

でも、何ももらえず。

しょぼいバッティングセンターだ。

確か、土浦のバッティングセンターでは結構良いものがもらえたような。

2003 /01 /27 23 :15
1月25日

『伊丹空港』

北海道に行くために伊丹空港に行った。

家から近いのでスクーターで行った。

15分くらいかかったか。

行って気づいた。

帰りは関西国際空港に着くんだって。

2003 /01 /27 23 :14
1月24日

『女子寮』

ルータの設置で京都の大学の女子寮に行ってきた。

行くのに2時間かかった。

お昼食べる時間も無かったので、ファーストフード店のハンバーグを10分で食べた。

京都は雪が降っており、寒かった。

ちょうど学生は試験みたいでぼつぼつと人が居た。

2003 /01 /27 23 :11
1月22日

『いそがしい』

やる事がいっぱいあっていそがしい。
で、帰りはいつも10時頃。
最近、疲れ気味である。
ほんま、サービス残業だ～。

2003 /01 /27 23 :07
1月20日

『やっぱり寒い』

出勤の時はコートを着るようになったが、お客の所に行くときはなるべく着ないようにしている。
なぜなら、脱ぐのが面倒だし、荷物になるし。
と言う事で、コートを着ずに大阪港に行ったら風があたり寒かった。
これからは外出時もコートを着ないと思った。

2003 /01 /19 23 :24
1月19日

『雨』

朝から雨だった。
駅前には昨日に続き雨だった。
祭りと言う事もあり、クリーニング屋はやってなかった。
だから、昨日は一枚200円と言う所に出した。

で、昨日夜屋台でたい焼を5個300円で買った残りを食べた。
売れ残りを買ったのだ。
「安くするよ～」
と言う言葉に弱いと実感した。

2003 /01 /19 23 :21
1月18日

『門戸厄神際』

蟹を食べに舞鶴に行った。
蟹丼を食べたが、一匹蟹が乗っていた。
端から端まで食べた。
メッチャうまかった。

また、バッティングセンターに行った。
129キロを出した。
今年の目標の130キロまで、あと1キロだ。
なので、目標を135キロに上方修正しようかと思う。

2003 /01 /19 23 :18
1月17日

『阪神大震災』

本来、新入社員の研修があって行くはずだったが、訪問が入って行けなくなった。
しかし、受注案件であり、優先であった。
これからどんどん受注が続くと良いな。

2003 /01 /19 23 :15
1月15日

『雪』

京都に9時45分集合だった。
しかし、着いたのは9時30分。
トイレに行きたくなり探したが、トイレトペーパーの置いてあるトイレはなかなか見つからない。
駅の周りを色々探した。
隣のビルのトイレに行ったらあった。
しかし、人が入っている。
待った。
なかなか出てこない。待った。

10分以上待ったが出てこないのであきらめた。
京都は雪が降っていた。

2003 /01 /15 00 :03
1月14日

『客先へ』

昼過ぎの1時にアポが入っていた。
しかしやるのがあって12時半くらいになっていた。
電車で行ったら結構かかる。
と言う事で自転車でいった。
それまで降っていた雨もちょうど止んだ。
そしたら10分早く着いた。
やはり自転車は早い。
大阪の中心は地下鉄より意外と自転車の方が早いと思う。
しかもうちの会社から駅が遠いし。

で、客先で二時間の商談であったが、営業さんそっちのけで一人で話をしていた。

2003 /01 /14 23 :59
1月13日

『今年の目標は』

近くのバッティングセンターにストラックアウトがある。
16個的があって、スピードガンもついている。
だから、同時にスピードも分かる。
先日行って、14球命中させた。
スピードは122キロと今一だったが。
で、肩が非常に痛い。
この痛みが治まればまた、筋トレしてスピードアップだ！！

2003 /01 /14 23 :56
1月12日

『お礼？』

昨日の事件で一応目撃者と言う事で名前を書いた。
そしたら、阪急電鉄の方からお礼がきた。
スルット関西を二千元持って。
ありがたく頂いた。

2003 /01 /12 19 :14
1月11日

『目撃者』

梅田行きの電車に乗っていた。
一番前の車両。
で、前が見えたのでずっと進行方向の風景を眺めていた。
西宮北口から次のむこうのそのの駅を通過した。
ホームの白い線より前に人が居ると運転手さんは汽笛を鳴らした。
確かに白線より前だとかなり電車に近くて危ないように見える。
で、次の塚口の駅も通過。
この駅では白線より前に出ている人は居なく汽笛も鳴らさずに通り過ぎるのかと思いきや...。
ホームの前の方に居た人が白線のほうに向かって歩き出した。
「あれ、危ないじゃん」と思っていた。
運転手さんも汽笛を鳴らした。
歩みを止めるのかと思いきや、電車が近づいていくに連れて前に出る。
で、ホームからジャンプした。
僕は、思わず声をあげた。
「あ～！！」
その後、電車にぶつかる音
「ドーン！！」
電車にひかれる音
「グチャ、バリバリバリ」
すごい音が響き渡った。
あいにく、眼鏡をかけていなかったなのでその人の顔まで見えなかったが、一部始終を目に焼き付けてしまった。
電車は15分くらい止まり出発した。

2003 /01 /12 19 :03
1月10日

『食べ放題』

朝から調子が悪くなかったが、昼は同期で食べ放題に行った。

850円で色々食べれる。

しかし、限度はあるもので、得たのかは分からないが850円だから良いか。

終日咳が出るし大変だった。

2003 /01 /12 19 :01
1月9日

『風邪気味...』

朝から、直行で京都に行った。

いつもと同じ時間に家を出たが、結構時間かった。

会社に着くより一時間も余計にかかった。

二時間の商談をし、お昼をおごってもらいかえってきた。

その間も常に鼻が出るし辛かった。

2003 /01 /08 22 :35
1月8日

『NHKです。』

来てしまった。

「ピンポン」だれ？

「はい」

「NHKです」

やばい、出ちゃった。

と思いながら、テレビ無いて言うのもめんどくさいし。

結局払ってしまった。

2003 /01 /07 22 :40
1月7日

『風邪気味』

調子が悪かった。
咳が出て、喉が痛かった。
最悪な一日であった。

やる事もいっぱいあった。

2003 /01 /07 22 :38
1月6日

『豚肉』

会社の帰りに梅田で夕飯を食べてきた。
豚肉のソテーを食べたが何か生っぽかった。
良くみたら未だ赤かった。
これで下痢になったら、豚肉のせいだ！！

2003 /01 /07 22 :39
1月2日

『積もる雪』

朝起きると雪が積もっていた。
寒いから、また寝た。
久しぶりの積もった雪を見た。

お昼は「ソースカツ丼」を食べた。
久しぶりにカツどんを味わった。
うまかった。

2003 /01 /05 02 :58
1月1日

『お正月』

相変わらず，目覚めは悪くご来光をみる事も無く九時頃起きた。
で，さっそくおばあちゃんにお年玉をもらった。
働いているのに...。
でも，もらえるものはもらえと言う感じで。
その後，従兄弟の家に行き，そのでも，おばあちゃんにお年玉をもらった。
夜から雪が降り出した。